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Глава 1. Сонаследники со Христом 
Точно так же, как дерево «плодоносит», когда приносит плоды, наш характер становится плодотворным, 

когда мы выросли, чтобы исполнить первое благословение – быть в истинных отношениях с живым 

Богом, быть верными Его принципам и верными своей собственной совести. Чтобы расти, нужно время: 
дерево начинается с маленького семени. Сначала оно становится росточком, затем саженцем, затем 

вырастает и возвышается, чтобы давать тень и защиту всем существам леса. Это происходит без 

сознательных усилий для остальной части физического мира, но Бог дал человечеству нашу уникальную 
роль быть со-творцами нашей собственной неповторимой личности и судьбы вместе с Ним. 

«Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы — дети Божии. А если дети, то и наследники, 

наследники Божии, сонаследники же Христу, если только с Ним страдаем, чтобы с Ним и 
прославиться». Римлянам 8:16-17 

1.1  ОТНОШЕНИЯ С БОГОМ, А НЕ РЕЛИГИЯ 
Слава Богу, и это удивительно, потому что после этого мы можем начать благодарить Его от чистого 

сердца, а не с тайной обидой типа: «Ух, хорошо, я просто скажу это» –  не так, а по-настоящему, 
например: «Спасибо Бог, благодарю Тебя, Господи!» и я говорю серьёзно. После этого я начал 

чувствовать себя таким раскрепощённым. Я стал более успешным мужем, я стал более успешным отцом. 
2021.06.20 

«Буду славить Тебя, Господи, всем сердцем моим, возвещать все чудеса Твои». Псалом 9:1-2 

1-е Фессалоникийцам 5:18 

Когда Бог спас вас, он сделал это насильно? Нет, он завязал с вами отношения. Может быть, во сне слова 
Бога были вложены в ваше сердце. Бог не сдался. В конце концов, в какой-то момент вы испытали 

Божью любовь, потому что Бог лично коснулся вашего сердца. Бог никогда не сдавался, даже если вы 

пытались убежать. Вы читали Его слова, и Божья истина смогла проникнуть в ваше сердце. 2020.10.14 

«Посему и мы непрестанно благодарим Бога, что, приняв от нас слышанное слово Божие, вы приняли 
не как слово человеческое, но как слово Божие, — каково оно есть по истине, — которое и действует 

в вас, верующих». 1 Фессалоникийцам 2:13 Исаия 30:18 



Принципы закона вытекают из характера Бога и Его природы. Бог добр, вот почему Он призывает нас 

быть добрыми, а не злыми. Бог предан, целомудрен, и у Него есть верность, вот почему Он призывает 
нас в браке быть целомудренными и святыми, а также быть верными нашей царице или нашему царю. 

Бог не лжец, поэтому Он говорит нам: «Не лги!» Это не в Его характере, это не в Его природе. Эти 
законы являются продолжением Божьей природы и характера. 2021.05.23 

«…и не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, 

что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная». Римлянам 12:2 
1 Царств 2:2 

Только когда в нас есть Христос, мы обладаем супер, суперсилой. Больше, чем любой человек, больше, 

чем любой киногерой, больше, чем любой современный или древний супергерой! Это не имеет 

значения, это даже близко не стоит. Потому что все они фальшивые, все они фальшивые боги, и все они 
супергерои, которые не связаны отношениями с Богом, Отцом. Аминь! Но мы связаны! Вот почему 

человек, который во Христе, больше, чем любой супергерой, которого вы видите на экране, то есть в 

кино. Любой, кто во Христе, уже больше, чем Человек-Паук, Бэтмен, Супермен, Капитан Америка! Суть 

в том, что вы уже находитесь на более высоком уровне, чем они, если у вас есть Христос, если у вас есть 
Бог. Аминь! И вы живёте не для себя, вы живете ради Его цели. Вы живёте для того, чтобы Он был 

счастлив и радовался, и это доставляет вам радость. Видите ли, это беспроигрышный вариант. Когда мы 

служим Богу, тогда мы становимся счастливыми, мы также выполняем свою жизненную цель, и мы 
чувствуем радость от этого. Бог также испытывает радость от этого, и мы можем ответить ему 

взаимностью. Это и есть сила, сила, двойная сила, вращательная сила, возвратно-поступательная сила! 
Вот где сила! 2021.02.06 

«Если заповеди Мои соблюдёте, пребудете в любви Моей, как и Я соблюл заповеди Отца Моего и 

пребываю в Его любви. Сие сказал Я вам, да радость Моя в вас пребудет и радость ваша будет 

совершенна. Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас». Евангелие от Иоанна 

15:10-12 
Псалом 96:7 

  

Сердце, желающее свободы, находится внутри, вдохновляемое Святым Духом. И если мы знаем Бога, 

то мы знаем, что мы не просто амфибия, которая превратилась в двуногое, что мы не просто какая-то 

продвинутая обезьяна, мы знаем, что у нас есть отношения с Создателем, Всемогущим Богом, Который 
является Богом любви и дал человечеству свободную волю и свободу как величайший дар! Мы знаем 

это, и у нас есть такие отношения, и никто не может погасить это пламя, которое живёт внутри. Вы 

можете создать все ГУЛАГи, все лагеря смерти, все концентрационные лагеря, какие захотите, но вы не 
сможете уничтожить то сердце, которое дал Дух. 2021.01.17 

«Итак, стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь опять игу 

рабства». Галатам 5:1 
2-е Коринфянам 3:17 

Деяния 15:8 

  

Как Тело Христово, мы являемся Божьими руками и ногами в этом мире. У сатаны также есть тело 
сатаны, и он использует руки и ноги в мире, то есть людей, чтобы физически воздействовать на своё 

царство. Бог желает, чтобы мы не только унаследовали плоды духа, но особенно, когда Господь 

вернётся, чтобы иметь возможность и власть наследовать то, что Бог завещал с самого начала. Как 
сказано в Псалме 2:8 «…проси у Меня, и дам народы в наследие Тебе и пределы земли во владение 

Тебе».  Не для того, чтобы мы стали поклонниками собственности, но для того, чтобы мы стали 

благочестивыми распорядителями даров благодати, которые Бог дал Своим детям. Аминь! 2021.04.04 



«И сотворил Бог человека по образу Своему, по образу Божию сотворил его; мужчину и женщину 

сотворил их. И благословил их Бог, и сказал им Бог: плодитесь и размножайтесь, и наполняйте землю, 
и обладайте ею, и владычествуйте над рыбами морскими [и над зверями,] и над птицами небесными, 

[и над всяким скотом, и над всею землею,] и над всяким животным, пресмыкающимся по земле». Бытие 

1:27-28 

 1 Петра 4:10 
  

Бог был с Моисеем. Он был с народом Израиля. Даже несмотря на то, что они не были совершенны, 
даже несмотря на то, что они были рабами, ребята! Даже несмотря на то, что они были рабами, Он был 

с ними. И из-за этого сверхъестественного присутствия, примером которого являются столп дыма и 

столп огня, Бог показал им: «Я не только здесь, с вами, я стою с вами на передовой в битве. Вы в этом 

не одни». Христос сказал: «Я не оставлю тебя». Он не покинет нас, Он стоит с нами на поле боя. 
2021.05.02 

«И в ту ночь явился ему Господь и сказал: Я Бог Авраама, отца твоего; не бойся, ибо Я с тобою; и 

благословлю тебя и умножу потомство твое, ради Авраама, раба Моего».  
Бытие 26:24 

Иоанна 14:9 

2 Паралипоменон 32:8 

  

Иисус победил смерть, он посмотрел ей прямо в глаза. В Гефсиманском саду он плакал. Это было 

болезненно, это было связано со стрессом. Библия говорит, что пот его был, как капли крови, падающие 
на землю. Итак, даже Христос в Гефсиманском саду столкнулся с огромным стрессом и болью. Теперь 

ему предстояло встретиться лицом к лицу со смертью. Но, как сказано в Первом послании к 

Коринфянам: «Смерть, где твоё жало? Где твоя победа?» Потому что он столкнулся с ней лицом к лицу! 

Он столкнулся с ней лицом к лицу, и он превзошёл её. Она больше не имела над ним власти, потому что 
он сказал: «Я спокоен! Я исполняю волю Отца!» И Христос сказал: «И не бойтесь убивающих тело, 

души же не могущих убить, а бойтесь более того, кто может и душу, и тело погубить в геенне». 
2021.01.10 

«И, отойдя немного, пал на лицо Своё, молился и говорил: Отче Мой! если возможно, да минует Меня 

чаша сия; впрочем, не как Я хочу, но как Ты». Матфея 26:39 
Иоанна 17: 1-26 

  

Мы думаем, что мы хорошие по сравнению с другими людьми, например: «Я никого не убивал, я никого 

не насиловал». Мы сравниваем себя с другими людьми, но Бог говорит нам: «Нет, Я не прошу вас 

сравнивать себя с другими людьми, Я говорю, что вы должны сравнивать себя со Мной». И когда мы 

сравниваем себя со Святым Богом, который совершенен в Своей святости, в Своей могущественной 
любви, в Своём правосудии… о Боже! Даже одна ложь, которую мы сказали, когда были детьми, и 

множество лжи, которую мы говорили позже, хотя не признавались, но мы-то знаем, что говорили, всё 
это вопиет перед Богом, который не лжёт. 2021.06.20 

«Ибо мы не смеем сопоставлять или сравнивать себя с теми, которые сами себя выставляют: они 

измеряют себя самими собою и сравнивают себя с собою неразумно». 
2-е Коринфянам 10:12 

Ефесянам 4:25 



  

Но для тех, кто со Христом, у нас есть признание Творца по сравнению с творением, у нас есть признание 

того, что мы должны осознать свой грех и что нам нужен Спаситель. Мы не можем сделать это в 

одиночку. Мы не станем совершенными своими делами, мы не сможем попасть на небеса благодаря 

своим делам. Мы не сможем предстать перед Богом безгрешными, безупречными, за счёт наших 
собственных дел. Нам нужна Его любовь, нам нужны отношения с Ним, нам нужно Его очищение, нам 

нужно Его исцеление, нам нужно Его прикосновение, нам нужно Его присутствие! Аминь! Вот что 
приводит нас к Богу! 20.12.06 

«И когда Иисус возлежал в доме, многие мытари и грешники пришли и возлегли с Ним и учениками 

Его. Увидев то, фарисеи сказали ученикам Его: для чего Учитель ваш ест и пьёт с мытарями и 

грешниками? Иисус же, услышав это, сказал им: не здоровые имеют нужду во враче, но 
больные, пойдите, научитесь, что значит: «милости хочу, а не жертвы»? Ибо Я пришёл призвать не 

праведников, но грешников к покаянию». Матфея 9:10-13 

 Иоанна 6:44 
  

Сострадание к тем, кто потерян, имеет решающее значение. Это не значит, что мы лишаем людей 

свободной воли, у людей есть свободная воли. Я говорю о сострадание к тем, кто потерян! Не для того, 
чтобы они могли сказать: «Хорошо, теперь ты должен принять меня таким, какой я есть!» Ого! Нет! 

Нет! Бог может спасти вас такими, какие вы есть, но вы должны покаяться в своём грехе, вы должны 

отвернуться от греха. Вы должны сказать: «Я умру для греха и оживу во Христе», и вы должны сделать 

его центром своей жизни, тогда вы начнёте освящаться. Вы не можете привнести сатанизм в Бога, вы не 
можете приблизить грех к Богу! 2021.03.07 

«Итак, покайтесь и обратитесь, чтобы загладились грехи ваши». Деяния 3:19 
Римлянам 6:23 

  

Допустим, вы совершили преступление, и незнакомец заплатил за вас штраф и освободил вас. Вы бы 

почувствовали огромную благодарность к этому человеку, не так ли? Вы бы почувствовали: «Я даже не 

знаю этого парня, он не должен был этого делать! Ему не нужно было вносить за меня залог, он даже не 
знает, кто я такой! Почему он это сделал?» И вы захотели бы узнать. Если бы это действительно 

произошло в вашей жизни, подумайте об этом. Это нечто чрезвычайно ценное: «Вау! Я не хочу разорять 

этого человека. Я хочу быть благодарным! Я хочу отплатить ему тем же. Я хочу как-то послужить ему 

или что-то в этом роде!» Вы почувствуете это естественное сердечное желание ответить взаимностью 
на эту незаслуженную любовь, вернуть её. И вот откуда берётся христианская праведность! Вот почему 

люди во Христе совершают добрые дела!  Не потому, что мы думаем, что, совершая добрые дела, мы 

будем спасены. Мы спасены Христом. Это не значит делать добрые дела, которые, как мы думаем, нас 

спасут. К чему наши добрые дела? Скажите спасибо Богу и принесите Ему радость! Это очень просто! 
Мы стараемся делать добрые дела, потому что это просто делает Его счастливым! Того человека, 

который оплатил наши штрафы и избавил нас от смертной казни, каким бы ни был наш проступок. Мы 

так благодарны: «Хвала Богу! Большое Тебе спасибо!» И вот почему вы увидите в христианском мире 

привычку, когда происходит что-то хорошее или когда случаются что-то плохое, говорить: «Спасибо 
тебе, Иисус! Спасибо Тебе, Боже!» 2021.02.28 

«…благодаря всегда за всё Бога и Отца, во имя Господа нашего Иисуса Христа…» 
Ефесянам 5:20 Псалом 135:2 

  

Во Христе больше нет ни еврея, ни язычника, ни свободного, ни раба, ни мужчины, ни женщины! Мы 

все едины в Господе Иисусе! Мы едины, мы становимся единым целым! Но это не значит, что мы 

должны жить по нашим собственным ценностям и приносить сатанинские ценности Христу! Нет! Это 



означает, что мы должны убить то, что связано с грехом и связано с сатаной, и именно поэтому Христос 

говорит: «…ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет её, а кто потеряет душу свою ради Меня, 
тот обретёт её…» Аминь! Он использует эту метафору, потому что мы должны отрезать наши 

отношения с этой сатанинской культурой, прикрепиться ко Христу и  полюбить! Полюбить не грех… 

Нет! Нет! Мы должны влюбиться в новые отношения со Христом, которые становятся богаче не только 

ежедневно, но и вечно, и которые наполняют нас не только временными мирскими целями, но и вечной 
ценностью и вечной жизнью! Это невероятный подарок, ребята! 2021.03.07 

«…да даст вам, по богатству славы Своей, крепко утвердиться Духом Его во внутреннем человеке, 
верою вселиться Христу в сердца ваши, чтобы вы, укоренённые и утверждённые в любви, могли 

постигнуть со всеми святыми, что широта и долгота, и глубина и высота, и уразуметь превосходящую 

разумение любовь Христову, дабы вам исполниться всею полнотою Божиею».  Ефесянам 3:16-19 
1 Петра 2:24-25 

Римлянам 8:2 

  

1.2  ВОЗЛЮБИ БОГА, ВОЗЛЮБИ БЛИЖНЕГО 
«Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих». Это сердце Отца. У нас 
должно быть такое сердце, как у ветеранов и погибших солдат, которые сражались в войнах с сердцем 

Отца. 2020.10.14 

«Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих». Иоанна 15:13 
1 Иоанна 3:11 

Ваш ближний – это ваша жена или ваш муж, а затем ваши дети и другие люди в вашей семье, это и есть 
ближние. Аминь! 2021.01.24 

«Мужья, любите своих жён, как и Христос возлюбил Церковь и предал Себя за неё». 
Ефесянам 5:25 

  

Мы должны любить друг друга, молиться друг за друга, мы должны выходить на улицу и встречаться с 
друзьями. Пока мы можем, мы должны встречаться в местах собрания. Вы же не думаете, что они 

попытаются закрыть церкви? Они попытаются закрыть все места, где люди могут собираться, места, где 

люди могут разговаривать, сочувствовать и строить сердечные отношения и дружеские узы. Вы же не 

думаете, что они придут, чтобы забрать это? Конечно, это так и есть! Конечно, они придут, чтобы 
забрать это! 2021.01.24 

«Вострубите трубою на Сионе, назначьте пост и объявите торжественное собрание. Соберите 
народ, созовите собрание, пригласите старцев, соберите отроков и грудных младенцев; пусть выйдет 

жених из чертога своего и невеста из своей горницы». 
Иоиль 2:15-16 

Псалом 132:1 

Свет Христов – это другой тип силы, свет Христов не даёт нам только временную силу. Он даёт нам 
отношения с Богом, он даёт нам силу через эти отношения. Эти отношения стимулируют в нас нашу 

истинную природу, которая создана по образу Божьему. Что это такое? Бог есть любовь, что мы захотим 

сделать, когда в нашем сердце будет больше любви? Мы захотим защитить людей, мы захотим привести 

людей ко Христу. Мы захотим привести людей к спасению, мы захотим привлечь людей. Мы захотим, 
чтобы люди пробудились! Аминь! Это настоящая сила, потому что теперь вы влияете на мир, теперь вы 
влияете на вечные души и жизни других людей. 2021.02.06 



«Заповедь новую даю вам, да любите друг друга; как Я возлюбил вас, так и вы да любите друг друга. 

По тому узнают всё, что вы Мои ученики, если будете иметь любовь между собою». Иоанна 13: 34-35 
Матфея 5:14 

Римлянам 5:10 

  

Любите своих врагов. Когда Иисус говорит: «Я же говорю вам: любите ваших врагов и молитесь о тех, 
кто преследует вас», он не имеет в виду любить их в том смысле, чтобы они победили вас и уничтожили 

вас, и разрушили Божью волю, и разрушили Евангелие. Он говорит не про это, очевидно, это не то, что 

он имеет в виду! Но в этом контексте он говорит: «Посмотрите на ценность ваших врагов! Они 

издеваются над вами, они преследуют вас, они ненавидят вас». В этом смысле все ненавистники, 
которые ненавидят нашу церковь, которые называет нас мунистами, «лагерем для промывания мозгов», 
«культом» – как бы они нас ни называли – на самом деле ненавистники важны. 2020.12.18 

«А Я говорю вам: любите врагов ваших, благословляйте проклинающих вас, благотворите ненавидящим 

вас и молитесь за обижающих вас и гонящих вас».  Матфея 5:44 

У Бога есть путь. Исаия в 32 главе напоминает нам, что в конце концов, даже среди всего этого безумия, 

у Бога всё ещё есть путь. У него всё ещё есть выход. И даже если это трудно, и даже если это кажется 
непреодолимым, для людей это может быть невозможно, но для Бога нет ничего невозможного. Бог 

прокладывает путь в пустыне для реки. Когда нет лестницы, Он создаёт лестницу. Когда кажется, что 
произошло самое худшее, на самом деле это сатана становится слабее. 2021.05.09 

 «А Иисус, воззрев, сказал им: человекам это невозможно, Богу же всё возможно». 
Матфея 19:26 Луки 1:37 

  

Бог пытается спасти падшее человечество, Бог пытается спасти Своих детей от сатаны-хищника, от 
сатаны-психопата, от того, кто хочет править ими, даже несмотря на то, что человечество не 

принадлежит ему. Бог участвует в этом эпическом поиске, Он участвует в поиске этого героя, чтобы 

спасти Своих детей, Свою семью, спасти Своих внуков, Свой род, Своё племя. Он здесь, чтобы спасти 

их. И все, кто присоединяется к Нему в этом задании, участвуют в этом эпическом поиске вместе. 
2021.05.09 

«Издали явился мне Господь и сказал: любовью вечною Я возлюбил тебя и потому простёр к тебе 

благоволение. Я снова устрою тебя, и ты будешь устроена, дева Израилева, снова будешь украшаться 
тимпанами твоими и выходить в хороводе веселящихся». 
Иеремия 31:3-4 

Римлянам 8:18-22 

Человеческие существа имеют начало, но они вечны, и именно поэтому отношения, которые у нас есть, 

так важны, вот почему общение так важно, отношения братьев и сестёр так важны, сообщество царей и 
священников так важно, потому что это общение Тела Христова, святых. «О, когда святые маршируют, 
о, когда святые маршируют. Господи, я хочу быть в их числе!» (Поёт) Это отношения! 2021.04.04 

«Заповедь новую даю вам, да любите друг друга; как Я возлюбил вас, так и вы да любите друг друга. 

По тому узнают всё, что вы Мои ученики, если будете иметь любовь между собой». Иоанна 13:34-35 
Деяния 2:42 

  



Правительство и полиция не могут защитить людей. Это вы и я. «Возлюбите Бога, возлюбите ближнего 

своего!» В этом суть десяти Заповедей. В ней суммируются все законы Бога. Основой подготовки 
Полиции мира  и ополчения мира является любовь: «Возлюбите Бога! Благодаря упорным тренировкам 

возлюбите своего Бога, возлюбите своего ближнего!» Эта этика любви исходит из любви Отца. 
2020.10.14 

«Он сказал в ответ: «возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею душою твоею, и всею 

крепостию твоею, и всем разумением твоим, и ближнего твоего, как самого себя». От Луки 10:27 

Люди должны готовиться. Мы должны молиться. Мы должны разговаривать друг с другом. Мы должны 
молиться вместе. Мы должны встречаться вместе. Мы должны вместе пойти в поход. Жарить шашлыки 

вместе ещё чаще. Вы понимаете, что я имею в виду? Вы должны молиться друг за друга. Вы должны 
быть вовлечены друг в друга. Аминь! 2021.01.24 

«Не оставайтесь должными никому ничем, кроме взаимной любви; ибо любящий другого исполнил 

закон». Римлянам 13:8 Иакова 5:16 

Ну, и что же это означает? Это означает, что люди теперь должны защищать друг друга, люди должны 

быть готовы встать друг за друга. Заповедь «Возлюби Бога, возлюби ближнего своего» становится 
реальностью прямо сейчас! Какой-то политик свалившийся с неба не сможет спасти всех! Нет! Нет! 

Теперь на самом деле, вам лучше «Возлюбить Бога, возлюбить ближнего своего», иначе всё пропало! 
Это буквально последний рубеж сейчас! 2021.01.24 

«Иисус сказал ему: «возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душою твоею и всем 

разумением твоим» – сия есть первая и наибольшая заповедь; вторая же подобная ей: «возлюби 

ближнего твоего, как самого себя». Матфея 22:37-39 Иоанна 15:13 
В конце концов, всё дело в любви, всё дело в любви. Любите ли вы человечество или любите власть? 

Любите ли вы Бога или любите только то, чего хотят политики? Что из этого вы любите? За что вы 

будете бороться? Потому что вы не сможете выдержать большой бой, если в вашем сердце нет любви к 
чему-то большему, чем вы сами! Аминь! 2021.01.10 

«Он сказал в ответ: «возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею душою твоею, и всею 

крепостию твоею, и всем разумением твоим, и ближнего твоего, как самого себя».  Луки 10:27 
Марка 12:33 
1-я Паралипоменон 19:13 

1.3  ЦАРИ КАК СВЯЩЕННИКИ, ЦАРИЦЫ КАК ЕВАНГЕЛИСТЫ 
Цель христианского брака, как сказал Бог, состоит в том, чтобы стать царём и священником. Вот почему 

получая Благословение на брак мужчина готовится к своей коронации в качестве царя, а жена готовится 

к своей коронации в качестве царицы. Мужчина готовится к своему рукоположению в качестве 
священника, женщина готовится к своему рукоположению в качестве евангелиста. Вы понимаете? Это 

делается для того, чтобы они могли осуществлять служение на уровне микрокосма, представляющем 

Бога и воспитывающим следующее поколение пастырей, царей, священников, цариц, евангелистов и 
т.д. для Божьего Царства. Это Завет с Богом. 2021.06.20 

«Потому оставит человек отца своего и мать свою и прилепится к жене своей; и будут двое одна 

плоть». Бытие 2:24 

Христос – это альфа-мужчина-Отец, который превращает людей в священников и царей. Настоящий 
альфа-мужчина – это Иисус. Альфа-мужчины правят с любовью, как пастыри. 2020.10.14 

«Вот, Господь Бог грядёт с силою, и мышца Его со властью. Вот, награда Его с Ним и воздаяние Его 
пред лицом Его. Как пастырь Он будет пасти стадо Своё; агнцев будет брать на руки и носить на 

груди Своей, и водить дойных».  Исаия 40:10-11 
Откровение 1:5-6 

Главный пастор семейного служения, это и есть первосвященник. Мужья, соблюдайте чистоту как 

ритуал, уделяя время своей царице. Мы являемся представителем Христа в доме как отцы, мы призваны 

быть священниками, мы, так сказать, главный пастор служения. Важно мыслить в этих категориях. Мы 



– мужья являемся главными пасторами этого семейного служения, в котором Бог призывает нас учить 

следующее поколение детей тому, чтобы они стали такими же добрыми пастырями, как Он Сам. Мы 
призваны к этому. 2021.05.23 

«Диакон должен быть муж одной жены, хорошо управляющий детьми и домом своим». 
1-е Тимофею 3:12 

1-е Тимофею 3:4-5 

Бог помазал Давида царём Израиля, чтобы установить Царство. Однако из-за различных искушений 

Давид деградировал как царь, и в конечном итоге цари, которые приходили после Давида, также 
деградировали. Сатана всегда использует одни и те же искушения, даже в жизни Соломона. 2020.11.29 

«Не из-за них ли, говорил я, грешил Соломон, царь Израилев? У многих народов не было такого царя, как 

он. Он был любим Богом своим, и Бог поставил его царём над всеми Израильтянами; и, однако же, 

чужеземные жёны ввели в грех и его». Неемия 13:26 4 Царств 17:21 
Бог намеревался завещать Своё Царство и мир Своим детям, Адаму и Еве, ещё до грехопадения. Адам 

и Ева были бы настоящими наследниками Божьего Царства на Земле. Однако Люцифер стал первым 

насильником и педофилом, когда он осквернил Еву, а затем, конечно же, осквернил Адама. Адаму и Еве 

было предназначено стать мужем и женой, создать крепкий, сильный брак и обладать сильной 
сексуальностью и романтикой в браке. Благодаря этому они были бы продуктивны и имели бы детей, 

внуков, и они создали бы Царское родословие Бога и Царство Божье. С прямым господством Бога на 

Земле было бы создано удивительное Царство Небесное, где столь могущественные архангелы были бы 

слугами, и они служили бы. И они были бы счастливы, что Адам и Ева заняли подобающее им место 
царя и царицы, правящие Царством, с Богом у руля, с Богом как своим Отцом, с Богом в своих сердцах, 

в благожелательности и великодушии, в любви к человечеству, и воспитывающие следующие 
поколения, чтобы они стали сильными царями и священниками. 2021.03.13 

«…дабы ты боялся Господа, Бога твоего, и все постановления Его и заповеди Его, которые заповедую 

тебе, соблюдал ты и сыны твои и сыны сынов твоих во все дни жизни твоей, дабы продлились дни 

твои». Второзаконие 6:2 
1-е Коринфянам 7:3-4 

Именно отец приносит стабильность в дом, а также он играет роль царя и священника. Вот почему отец 
всегда подвергается нападкам в политическом царстве сатаны. Отец должен быть уничтожен, отец 
должен быть ослаблен. 2020.12.06 

«Ибо Моисей сказал: «почитай отца своего и мать свою» и: «злословящий отца или мать смертью да 
умрёт». Марка 7:10 

Бог ставит вас священником в вашей семье, царём в вашей семье, в которой вы должны быть пастырем, 

а не править как тиран, но быть именно пастырем. Итак, вы воспитываете следующее поколение 

мальчиков и девочек, но они не рабы, они не овцы. Кем они должны стать после 
воспитания?  Пастырями! Итак, вы не учите овец быть овцами, вы учите этого ребёнка как стать 
будущим пастырем и царём, будущим царём и священником, или царицей и евангелистом. 2021.05.23 

«…пасите Божие стадо, какое у вас, надзирая за ним не принуждённо, но охотно и богоугодно, не для 

гнусной корысти, но из усердия, и не господствуя над наследием Божиим, но подавая пример стаду; и 

когда явится Пастыреначальник, вы получите неувядающий венец славы». 
1 Петра 5:2-4 

Мужья, любите своих жён! Мужчина – это представитель Христа в своём доме. В пятой главе Послания 

к Ефесянам говорится: «Мужья, любите своих жён». Я должен любить свою жену, даже если иногда она 
может быть недостойной любви. Бывает ли, что жёны временами недостойны любви? Все мы знаем 

истину, но мы не поменяем жену силой или с применением насилия. Мы должны «любить её, как 

Христос любит церковь». Итак, у некоторых, бывают моменты, когда ваша жена становится 

недостойной любви, и поэтому, когда вы имеете дело с этой проблемой, делайте это с любовью, как это 



сделал бы священник. Послание к Ефесянам конкретно предписывает мужчинам, что в браке мы должны 
относиться к этому с любовью. 2021.05.23 

«Так каждый из вас да любит свою жену, как самого себя; а жена да боится своего мужа».  («уважает» 

в KJV прим. переводчика) Ефесянам 5:33 

Таким образом, на уровне Нового Завета всё строится на нашей индивидуальной вере. Итак, наша вера 
индивидуальна, и наше спасение индивидуально. Но точно так же, как это было для народа Израиля, 

Божья воля состояла в том, чтобы была сохранена линия крови. Аминь! В этой родословной каждый 

несёт индивидуальную ответственность. Это правда, это никуда не исчезнет. Каждый должен принять 
индивидуальное решение верить во Христа, даже наши дети. Роль хорошего священника в семье, а также 

отца и, конечно же, жены евангелиста, царицы-евангелиста, заключается в том, чтобы обучать наших 
детей и помочь им принять Христа самим. 2021.02.28 

«И вы, отцы, не раздражайте детей ваших, но воспитывайте их в учении и наставлении 

Господнем». Ефесянам 6:4 Деяния 4:11-12 

Что важно знать, особенно когда мы призваны быть царями и священниками в семье? Очень важно 

понимать это, когда у нас появляются свои дети. Мы должны учить дисциплине дома, но мы также 
должны быть в положении священника. Мы должны быть представителями Христа, поэтому вашей 

основной природой должна быть любовь. Даже если есть справедливость, даже если есть дисциплина, 

даже если есть исправление, это должно быть сделано, но как священник дома мы должны основываться 
на любви. Это большое дело! Всё не должно основываться на власти, например: «Мои дети маленькие, 

поэтому я могу использовать физическую силу против них». Это не продлится слишком долго, всё 
должно быть основано на подобной Христу природе, этике. 2021.06.20 

«…пасите Божие стадо, какое у вас, надзирая за ним не принуждённо, но охотно и богоугодно, не для 

гнусной корысти, но из усердия» 1 Петра 5:2 
Откровение 5:10 

  

У Бога есть причина для существования брака. Аминь! Брак заключается для защиты института семьи, 
завета с Богом, но это также подходящее место для человеческой сексуальности… Существует много, 

много исследований, которые показывают, например, что полигамные культуры, культуры, в которых 

много разных половых партнёров, имеют гораздо больше насилия. Таким образом, вся левая теология 

сексуального освобождения марксистский подход и подход левых утверждают: «О, будь свободен! О, 
просто делай что хочешь! Чувствуй себя хорошо, это твоя жизнь!» Вот что они продвигают, они говорят: 

«О, женщин нужно освободить от оков брака. В браке вы будете рабынями, вы будете угнетены вашим 

мужем, вы будете прикованы к брачному ложу». Вот чему учат некоторые феминистичные 
американские «матери». Они учат, что брак – это рабство, но если вы вырветесь и будете как мужчины 

и будете спать со всеми подряд, то есть, если вы будете шлюхами – это подходящий термин – вы будете 

освобождены, вы будете окрылены, вы будете счастливы, вы почувствуете силу, власть. Но, конечно, 
это даёт противоположный результат. 2021.05.23 

«Брак у всех да будет честен и ложе непорочно; блудников же и прелюбодеев судит Бог». Евреям 13:4 
Ефесянам 5:3 

Царь и священник имеют долг не ради своего имени и собственного признания, у него есть обязанности 
перед нацией. Бог и воля Божья — нечто большее, чем он сам. Аминь! 2020.11.01 

«Итак, братия мои возлюбленные, будьте твёрды, непоколебимы, всегда преуспевайте в деле 

Господнем, зная, что труд ваш не тщетен пред Господом». 1 Коринфянам 15:58 
Иоанна 7:16-18 

Притчи 1:7 



1.4 СВОБОДА И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ, БОГ/ХРИСТОС – НЕ СОЦИАЛИСТ 
Так много всего стояло на кону в момент грехопадения Адама и Евы. Было так важно, чтобы Адам и 
Ева проявили свою свободную волю, чтобы сделать что? Ослушаться Бога или повиноваться Богу? Они 

должны были повиноваться Богу. Не потому, что они рабы или не потому, что они роботы, а потому, 

что они любят Бога, они любят своего Отца! Потому что они видят все благословения, которые Он им 

дал. Потому что у них функционирует миндалевидное тело в головном мозге, и у них есть мозг, и у них 
есть способность думать и размышлять. И они могли бы сказать: «Вау! Посмотрите на всё, что дал нам 

Бог! Посмотрите на все эти вещи! У нас есть так много всего, за что, нам нужно быть благодарными!» 
Но что же случилось? Они захотели сосредоточиться на негативе. 

Сатана пришёл к ним и сказал: «О! Ты можешь стать как Бог! О! Он лжёт вам, Он не говорит правду! 

Ты могла бы быть подобна Ему, вы могли бы быть подобны богам!» Он сказал это Еве, и Ева пала вместе 

с сатаной. Мы знаем, что это не яблоко, это незаконные отношения с сатаной. Она стала его невестой, а 
потом, конечно, он осквернил её. 2021.02.06 

«…а кто соблюдает слово Его, в том истинно любовь Божия совершилась: из сего узнаём, что мы в 

Нём».  1 Иоанна 2:5 
1 Иоанна 5:2-5 

Чтобы сохранить настоящую свободу, у вас должна быть дисциплинированная цивилизация! Это то, что 
сказали Отцы-основатели. Вам нужна нравственность для свободной республики. Что будет выбирать 

аморальное, гедонистическое население? Коммунизм, ребята! Они всегда выберут подкуп, они всегда 
выберут социализм, они всегда выберут это! 2020.11.29 

«…но страннолюбив, любящий добро, целомудрен, справедлив, благочестив, воздержан, держащийся 

истинного слова, согласного с учением, чтобы он был силён и наставлять в здравом учении, и 

противящихся обличать». Титу 1:8-9 
Притчи 1:7 

  

Когда есть свобода и есть свободный рынок, тогда люди могут использовать свой Богом данный 

творческий потенциал для осуществления своего суверенитета. Они могут начать свой бизнес. Эта идея 

может материализоваться в виде продукта или услуги, и это принесёт пользу другим людям. И в 
зависимости от того, насколько это принесёт пользу другим людям, они получат вознаграждение и 

заработают деньги. Таким образом, это прямо пропорционально тому, насколько вы можете служить и 

помогать людям. Конечно, это не значит, что всё будут идеально, но это намного лучше, чем социализм, 

коммунизм, который централизован и выгоден для нескольких сотен или тысяч человек, которые затем 
устанавливают все законы и все правила. 2021.03.07 

«К свободе призваны вы, братия, только бы свобода ваша не была поводом к угождению плоти, но 

любовью служите друг другу». Галатам 5:13 
1-е Коринфянам 3:13-14 

Конечная цель человечества состоит в том, чтобы соединиться с Богом и понять Его. Это тоже в 
некотором роде наша ответственность. Левым это не нравится, потому что им 
не нравится концепция ответственности. 2020.12.02 

«Сия же есть жизнь вечная, да знают Тебя, единого истинного Бога, и посланного Тобою Иисуса 
Христа». Иоанна 17:3 
Исаия 26:9-10 

Поэтому Бог всегда говорит нам с самого начала: «Соблюдайте заповеди Мои, соблюдайте заповеди 

Мои». Это помогает нам на стрельбище, они помогают нам правильно прицеливаться, они помогают 

нам знать, как прицеливаться из нашей винтовки и т. д.  В одном случае лучник стреляет слишком далеко 



вправо, так что теперь он должен сделать всё правильно и попасть в то, во что Бог хочет, чтобы он попал. 

Если мы будем слишком сильно отклоняться, мы начнем отклоняться от курса, и, как вы знаете, чем 
больше расстояние, в котором не хватает одного единственного градуса, тем отклонение больше, со 

временем оно станет очень большим. Угол отклонения начинается так (очень маленький угол) на 

коротком расстоянии, но на большом расстоянии, это даст по-настоящему большую погрешность 
(большой угол). 2021.06.20 

«Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди».  Иоанна 14:15 
1 Царств 15:22-23 

Если вы сделали что-то, чем гордитесь, может быть, вы сконструировали джип или поднялись на гору, 

в любом случае, если вы сделали что-то сложное и что-то, ради чего вам действительно пришлось 

потрудиться, и чем вы гордитесь, вы знаете, что это не доставило вам много удовольствия. В основном 
это происходит через боль! Аминь! В основном это происходит через боль. 2020.11.29 

«От всякого труда есть прибыль, а от пустословия только ущерб». Притчи 14:23 
Притчи 21:17 

Мы никогда не должны сравнивать достижения друг друга. Мы все должны молиться об успехе друг 

друга и воздавать хвалу Богу за то, что Он направляет и помогает нам. Вы не должны завидовать чужим 
достижениям. Вы должны молиться за них и поддерживать 

их, если сможете. Вы должны желать друг другу успеха. Мы делаем это не для себя. Наша главная цель 

– добиться успеха в Божьем провидении. Мы должны благодарить тех, кто проявляет большую 
активность, тогда мы захотим стать ещё более успешными для Бога. 2020.11.18 

«Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь не превозносится, не 

гордится…» 1-е Коринфянам 13:4 
Римлянам 8:28 

  

Но увидите! Дух Божий снова начнёт подниматься в сердцах и умах людей, в сердцах и умах мужчин и 

женщин вспыхнут новые огни. Они поймут: «О! Боже мой! Если мы продолжим идти по этому пути и 

будем запуганы их риторикой, запуганы их пропагандой, запуганы только потому, что мы пытаемся 
духовно противостоять им, мы не собираемся отказаться от всего! А затем дух 1776 года, дух Отцов-

основателей, дух храбрости и мужества, дух подчинения себя Богу, но противостояния дьяволу 

(противостаньте диаволу, и убежит от вас) возобладает. Этот дух Иакова 4:7 снова начнёт подниматься 

в людях! Потому что это – последний бастион, ребята! У нас больше негде поселиться в этом мире. 
Приплыли! Некуда бежать, негде спрятаться! 

Итак, мы приветствуем каждого из наших патриотов здесь, кто присоединяется к нам онлайн или 
посмотрит Службу позже, мы приветствуем каждого из вас. Не позволяйте средствам массовой 

информации запугивать вас, чтобы заставить подчиниться!  Борьба становится самой тяжёлой, когда вы 

хотите сдаться, а другой парень продолжает сражаться. Вы собираетесь сдаться, вы не можете сдаться, 

потому что ставки слишком высоки. На кону не только наши семьи, на кону наши внуки, на кону наша 
страна, на кону свобода во всём мире, ребята! Ставки огромны, и мы переживаем эпические времена. 

Итак, мы должны быть эпическими людьми, друзья, мы должны быть эпическими! Мы должны быть 
эпическими людьми в эпические времена! Хвала Господу! 2021.01.17 

«Бодрствуйте, стойте в вере, будьте мужественны, твёрды». 1-е Коринфянам 16:13 
  

Кстати, психопаты могут быть очень умными, очень умными. Был проведен психологический анализ 

большого числа психопатов, у них очень высокий IQ! Они планируют, они готовятся, они делают 

отчаянные вещи, прежде чем устроить массовые расстрелы или что-то в этом роде. И многие из этих 



людей носят форму, и они концентрируются во власти. В правительстве! Но они это скрывают, они 

маскируют психопатическую склонность, поэтому прячутся в костюмы. Они приятно общаются: «Как 
твои дела сегодня?» А за кулисами они собираются делать все эти ужасные вещи, чтобы сохранить и 

увеличить свою власть. Никакой морали, никаких угрызений совести по поводу совершения зла. 
2021.04.11 

«…уста их мягче масла, а в сердце их вражда; слова их нежнее елея, но они суть обнажённые 

мечи». Псалом 54:22 
Притчи 26:24-25 

  

Сатана действует на основе иллюзий, то есть он всегда хочет, чтобы мы верили, что он более 
организован, более силён и более могуществен, чем он есть на самом деле. Но среди них так много 

междоусобиц, ударов ножом друг другу в спину. Почему? В логове воров нет чести! Они всегда 

пытаются получить власть, и они будут убивать друг друга и наступать друг другу на головы, чтобы 
получить её! Вы видите это? У них нет нравственной основы, у них нет объединяющей духовной цели! 

Их цель – власть и материальная выгода, которая с ней связана! Но сколько других психопатов тоже 
этого хотят? Вы понимаете, о чём я говорю? 2021.04.11 

«Каждый обманывает своего друга, и правды не говорят: приучили язык свой говорить ложь, 

лукавствуют до усталости». Иеремия 9:5 

Итак, это захватывающее время, друзья! Помните и не отчаивайтесь! Не поддавайтесь на уговоры! Не 

падайте духом! Не поддавайтесь деморализации! Это то, чего они хотят, чтобы вам не хотелось 
сражаться! Помните! Помните! Они говорят: «Христиане, верующие будут вознесены! Вы все будете 

восхищены. Вы будете вести машину, и вот вы уже поднимаетесь на небеса. Вы знаете, вам не нужно 

бороться! Не сопротивляйся! Не сопротивляйся! Не будет никакой скорби, ничего!» Но вам придётся 
сопротивляться! 2020.11.29 

«…ибо тогда будет великая скорбь, какой не было от начала мира доныне, и не будет». 
Матфея 24:21 

Даниил 12:10 

Исаия 41:10-11 

  

Первая глава Деяний – это не только мощная Рема, но и отправная точка всего христианства. Всё 

мировоззрение иудео-христианства заключается в том, что мы созданы Богом, Создателем и 

архитектором Вселенной. Итак, есть разумное Существо, есть Существо, которое использует 
конструирование для создания этой невероятной вселенной, в которой мы живём, и мы также созданы 

этим Богом. И этот Бог – Бог любви, и что этот Бог дал нам? Он дал нам свободу воли, Он дал нам 

свободу выбирать либо Бога, либо сатану, добро или зло. Это потрясающая отправная точка, друзья! 
2020.11.22 

«Но кто вникнет в закон совершенный, закон свободы, и пребудет в нём, тот, будучи не слушателем 

забывчивым, но исполнителем дела, блажен будет в своём действовании». Иакова 1:25 
Бытие 1:27 

1.5 МОЛИТВА 
Отец, мы благодарим Тебя за этот прекрасный день и за Слово, которое Ты смог вложить в нас. Отец, 
мы благодарим Тебя за изучение Первой книги Царств и царя Соломона и за строительство Храма, 
чтобы вернуться в Эдемский сад. 



Отец, мы хотим иметь возможность вернуться в Сад где мы можем быть свободными и быть Твоими 

детьми, и у нас может быть суверенитет, и мы можем унаследовать землю, не ради себя, не потому, что 
мы жадные, а чтобы мы могли возделывать её. Боже, помести праведность в наши сердца! Излей Святого 

Духа в наши сердца, святость, чистоту, верность и тому подобные добродетели, которые необходимы 

для сохранения страны и мира свободными. Мы молимся, чтобы все те, кто в теле Христовом, 

отвернулись от культуры распущенности и обратились к культуре свободы, как сказано в пятой главе 
Послания к Галатам: «Итак, стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь опять 

игу рабства». Мы благодарим Тебя, Боже, что мы больше не рабы, больше не слуги дьявола, больше не 

слуги греха, больше не рабы его распущенности и его царства, но теперь мы освобождены от его хватки, 

от его сети, от его оружия войны, которое направлено на нас, и Ты обратил огненный меч врага против 
него самого. 

Благодарю Тебя, Боже, за спасение и дар благодати. Ты дал нам его! Несмотря на то, что мы были 
грешниками, Ты любил нас, и приближался к нам, и бежал за нами, и спас нас от греха и от слабости, 

чтобы мы могли быть праведными в Тебе и стоять с Тобой на линии фронта против зла в этом живом 

соревновании за свободу, в этот эпический момент истории и в это время, когда все люди активируются, 

чтобы противостоять этой нечестивой волне зла, марксизма и сатанизма, которая льётся! Позволь нам 
быть смелыми в это время! Мы воздаём Тебе всю хвалу, славу и честь вместе со всеми людьми, которые 
собрались здесь сегодня. И мы молимся во имя Твоё драгоценное. Аминь! Аминь! 2020.11.29 

  

Глава 2 : Семья — краеугольный камень Царства 

Небесного 
После того, как Адам и Ева стали бы «плодотворными», они должны были «размножиться», и это всегда 
подразумевалось в контексте семьи, сосредоточенной на Боге. В этой семье есть праведный мужчина и 

сильная женщина. Они любят друг друга с той точки зрения, какой должна быть семья, первый 

строительный кирпичик Царства Божьего. Начиная с родителей, приверженных вечному завету брака, 

семья, ориентированная на Бога, затем распространилась бы на клан, общество, нацию, а затем и на весь 
мир. Как бы выглядел этот мир?  Это было бы не что иное, как Царство Божье на земле! 

«Для меня нет большей радости, как слышать, что дети мои ходят в истине». 3 Иоанна 1:4 
  

2.1 ВРЕМЯ ОДИН-НА-ОДИН С ДЕТЬМИ 
Они чувствуют так много любви, направленной только на них, она не относится к другим братьям и 
сёстрам, поэтому им не нужно конкурировать с ними. Они просто общаются с мамой и папой, и в то же 
время они получат удивительные благословения. 2021.05.09 

«Вот наследие от Господа: дети; награда от Него – плод чрева. Что стрелы в руке сильного, то 

сыновья молодые. Блажен человек, который наполнил ими колчан свой! Не останутся они в стыде, 

когда будут говорить с врагами в воротах».  Псалом 126:3-5 
Притчи 1:8-9 

Исаак дал Иакову благословение: «…да даст тебе Бог от росы небесной и от тука земли, и множество 

хлеба и вина, да послужат тебе народы, и да поклонятся тебе племена, будь господином над братьями 
твоими, и да поклонятся тебе сыны матери твоей, проклинающие тебя – прокляты, благословляющие 

тебя-благословенны!» Он благословил его так. Итак, на «свидании» с Шин Палем мама сказала свои три 

благословения Шин Палю, например, почему она благодарна за то, что у неё есть Шин Паль. Он был 

малышом, ему было пять лет. Затем он должен был сказать маме три благословения: «Мама такая 
красивая и мама такая замечательная, и мама такая умная», это могут быть разные вещи. Вот как это 

начиналось, а потом он сказал то же самое и для папы. 2021.05.09 

«И призвал Исаак Иакова и благословил его, и заповедал ему и сказал: не бери себе жены из дочерей 

Ханаанских; встань, пойди в Месопотамию, в дом Вафуила, отца матери твоей, и возьми себе жену 



оттуда, из дочерей Лавана, брата матери твоей; Бог же Всемогущий да благословит тебя, да 

расплодит тебя и да размножит тебя, и да будет от тебя множество народов». Бытие 28:1-3 
Марка 10:15-16 

Не сравнивайте своего ребенка с другими детьми. В свой день они забывают о своих братьях и сёстрах. 

Им не нужно соревноваться, им не нужно бороться за мамино внимание, им не нужно ничего этого 
делать. Это их день, их личное время. Мама, папа и ребёнок получают чудесный, благословенный, 

наполненный благодарностью опыт вместе! 2021.05.09 

«…непрестанно благодарю за вас Бога, вспоминая о вас в молитвах моих». Ефесянам 1:16 Числа 6:24-
26 

Мужчина – царь и священник в доме (Откровение 1:5), поэтому мы должны проповедовать Евангелие 

детям, они не станут верующими только потому, что их родители были верующими. Аминь! Нет 

никакой гарантии в этом, конечно, нет никакой гарантии. Даже если вы делаете всё правильно, сатана 
всё равно может вторгнуться. Конечно, он этого хочет. Он хочет уничтожить Тело Христово, людей, 

которые верят в Иисуса, людей, которые верят в Семью, ориентированную на Бога. Вы – цель нападения, 

так что ожидайте нападения, ожидайте его, будьте готовы к нему. Аминь! 2021.04.04 

«Для меня нет большей радости, как слышать, что дети мои ходят в истине». 3 Иоанна 1:4 
Откровение 1:5-6 
  

Существует вся эта современная ложь, которую вам навязали, потому что они хотят, чтобы вы 

пренебрегали своими детьми. Якобы вы должны делать всё это. Что вы должны стать наёмным 

работником, и только тогда у вас могут быть дети, у вас может быть отличный брак. Это просто 

неправда! У вас не хватит времени на всё, чтобы делать всё это хорошо, вы этого не сможете! Что-то 
должно отойти! 2021.04.02 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их — путь к 

смерти».  Притчи 14:12 Ефесянам 5:15-17 
  

Хорошо, что молодые люди равняются на генерала Макартура и храбрых генералов с поля боя! Это 

очень важно. Очень, очень важно! Такие мужчины являются примером для подрастающего поколения 

мужчин, на которых стоит равняться! 2020.11.29 «Венец стариков — сыновья сыновей, и слава детей — 
родители их».  Притчи 17:6 Ефесянам 6:1-3 

Учеба – это не самое главное. Опыт важнее. 2020.10.14 «…ибо семь раз упадёт праведник и встанет; а 

нечестивые впадут в погибель». Притчи 24:16 
Екклесиаст 12:12 

Детей нужно учить любить своего ближнего и заниматься всевозможными вещами, такими как 

подводное плавание с аквалангом и т.д. Они не будут сидеть перед компьютером и играть в игры. Это 

ад! В этом нет свободы. 2020.10.28 «Наставь юношу при начале пути его: он не уклонится от него, 
когда и состарится». Притчи 22:6 Колоссянам 3:17 

Не заставляйте своих детей ходить в церковь, это фальшь. Они должны быть способны чувствовать Бога, 

читая Божьи слова. Их коснётся Святой Дух. Самые отважные люди на поле боя – это те люди, которые 
встретились с Богом. Думайте, что вы взращиваете детей Полиции мира – Ополчения мира. 2020.10.14 

«…будьте тверды и мужественны, не бойтесь, и не страшитесь их, ибо Господь Бог твой Сам пойдет 

с тобою [и] не отступит от тебя и не оставит тебя». Второзаконие 31:6 2 Тимофею 3:16 
2 Тимофею 1:14 

К 10-тилетнему возрасту они должны уже начать заниматься физической культурой, особенно сыновья 

должны быть сильными. Отец должен обучать своих сыновей с 10-летнего возраста. Отцы должны 

заниматься тренировками, чтобы развивать своих сыновей. Если дети научатся уважать своего отца, они 
станут хорошими людьми. Если отцы не воспитывают своих детей, они пойдут по неверному пути. 

2020.10.28 

«Кто жалеет розги своей, тот ненавидит сына; а кто любит, тот с детства наказывает 
его». Притчи 13:24 Притчи 15:5 
Притчи 17:6 



Есть дети, которые сидят дома и весь день играют в видеоигры. Они слабы и таким образом разрушают 

свои тела. Женщины воспитываются так, чтобы видеть себя на качественно более высоком уровне, и 
они начинают смотреть свысока на мужчин, которые занимаются физическим трудом. Те люди, которые 

занимаются физическим трудом, сильнее и гораздо лучше защищают свою семью, если хищники 

нападают. 2020.10.28 «Сладок сон трудящегося, мало ли, много ли он съест; но пресыщение богатого 

не даёт ему уснуть». Екклесиаст 5:11 Притчи 20:11 

2.2 МУЖ И ЖЕНА КАК ПАРТНЁРЫ СПЕЦНАЗА 
Итак, вы говорите о благочестивой женщине! Вы говорите о женщине, которая полностью отреклась от 

себя и отдала себя Христу! Это воплощение истинной невесты Христа, и мы чтим её как Истинную 

Мать. 20.11.01 «Уста свои открывает с мудростью, и кроткое наставление на языке её. Она 
наблюдает за хозяйством в доме своём и не ест хлеба праздности. Встают дети и ублажают её, — 

муж, и хвалит её: «много было жён добродетельных, но ты превзошла всех их». Миловидность 

обманчива, и красота суетна; но жена, боящаяся Господа, достойна хвалы». Притчи 31:26-30 
  

Мужья, убедитесь, что вы тренируетесь вместе со своей женой, убедитесь, что вы уделяете этому хотя 

бы один день в неделю! Не имеет значения, насколько вы заняты. Один день в неделю выводите свою 
царицу на прогулку. У вас должен быть свой день, хорошо поешьте, пообедайте вместе — что бы это ни 

было. Зимний поход, если она к этому готова, если она согласна включить это в свой день! Эй, дерзайте! 

Большинство женщин не захотят этого, так? Я просто честен с вами. Отведите её в хорошее место, а 

затем помните, что мы должны создать в нашей семье отношение благодарности. Это отличная и очень 
важная тренировка, которую вы должны продолжать делать. Это ваши пять процентов ответственности, 

вы должны это делать, правильно! Мы должны делать это в наших браках. Итак, мы постоянно 

встречаемся с нашей царицей! Мы в восторге от наших отношений с нашей царицей! Аминь! Мужчины! 
2021.02.28 

«Также и вы, мужья, обращайтесь благоразумно с жёнами, как с немощнейшим сосудом, оказывая им 

честь, как сонаследницам благодатной жизни, дабы не было вам препятствия в молитвах». 1 Петра 
3:7 

Ефесянам 5:28-29 

Молитесь за своего мужа. Поощряйте и уважайте его. Именно такой женой вам и нужно быть. Какой 

человек будет ценить женщину, которая всегда унижает его и жалуется своим подругам? Ни один 
мужчина не полюбит такую женщину! Цените своего мужа. Всегда поддерживайте его. Мужчина будет 

ценить именно такую женщину. 2020.10.28 «Так каждый из вас да любит свою жену, как самого себя; 

а жена да боится своего мужа». Ефесянам 5:33 Притчи 12:4 
Мужчины черпают силу в уважении и поддержке своей жены. Если некоторые женщины говорят плохие 

вещи, а муж не реагирует, они думают, что на него это не повлияло. Но есть много способов 

отреагировать. Молчание – тоже проблема, мужья улавливают флюиды, и дети тоже. Не жалуйтесь, если 

у вашего мужа нет романтических отношений с вами. Подумайте о своём отношении, не 
разочаровывайте его каждый день. 2020.10.28 «Муж оказывай жене должное благорасположение; 

подобно и жена — мужу». 1-е Коринфянам 7:3 1 Тимофею 3:11 
Притчи 19:13-14 

Если ваш муж не может хорошо молиться, постарайтесь поддержать его, он ваш пастор. Не жалуйтесь, 

иначе вы совершаете духовное самоубийство и играете на руку сатане. Если у вас менталитет жертвы, 

вы начинаете сравнивать своего супруга с тем, что видите по телевизору, это духовное самоубийство. 
Вам нужно практиковаться в поддержке своего мужа, поощряя его. Если вы будете смеяться над ним 

или жаловаться, он никогда не станет священником, ваши дети увидят ваши отношения и никогда не 

оценят Благословения. 2020.10.28 «Признавайтесь друг пред другом в проступках и молитесь друг за 

друга, чтобы исцелиться: много может усиленная молитва праведного».  Иакова 5:16 Ефесянам 4:29 
Ефесянам 4:32 

С юных лет у людей должно быть мышление инвестора: как стать владельцем бизнеса и понимание 

ценности большой семьи. Вместо этого их учат, что дети – это обуза. Как получается, что матери видят 
в детях обузу, а не активы? Даже животные любят своё потомство. Люди хуже животных, они видят в 

детях обузу. Они подсчитывают затраты на воспитание ребенка в государственной системе. Это 



абсолютная чушь! Государственная система спонсирует женщин, чтобы они рожали детей. Нет ничего 

более удивительного, чем дети. Они не являются обузой! 2020.10.28 «Вот наследие от Господа: дети; 
награда от Него — плод чрева. Что стрелы в руке сильного, то сыновья молодые. Блажен человек, 

который наполнил ими колчан свой! Не останутся они в стыде, когда будут говорить с врагами в 

воротах».  Псалом 126:3-5 Псалом 139:13 -16 
Малахия 2:15 

Царице нужно время, проведённое лицом к лицу! Мужчины могут сблизиться, когда делают что-то 

плечом к плечу, верно? Например, чинят Харлей вместе, или гуляют и играют в баскетбол, или что бы 
это ни было. Вы понимаете, о чём я говорю? Мы можем делать такие вещи плечом к плечу и 

сближаться… Время общения лицом к лицу имеет решающее значение для женщин. Есть исследования 

о движении глаз и о том, что у женщин в 27 раз больше движений глаз для чтения взгляда и чтения по 

лицу, чем у мужчин. Существуют разные виды исследований на эту тему! Итак, нам нужно проводить 
время лицом к лицу с нашей супругой, и теперь многие парни подумают: «Ну, в наших интимных 

отношениях я смотрю на неё, верно!» Нет! Нет! Нет! Для неё это не хорошо, для неё это не время тет-а-

тет! Время встречи лицом к лицу – это время для возобновления отношений, и она может снова увидеть 

вас и знать, что вы заинтересованы и инвестируете в неё и т.д. Такого рода вещи как супружеское 
свидание или совместный тренировочный день – очень важны, относитесь к этому серьёзно! Те, кто 

относится к этому серьёзно и делает это последовательно на еженедельной основе, будут 

благословлены, Бог благословит вас. Это не делает вас совершенными, но Бог благословит вас. Аминь! 
2021.02.28 

«…снисходя друг другу и прощая взаимно, если кто на кого имеет жалобу: как Христос простил вас, 

так и вы. Более же всего облекитесь в любовь, которая есть совокупность совершенства. И да 
владычествует в сердцах ваших мир Божий, к которому вы и призваны в одном теле, и будьте 

дружелюбны». Колоссянам 3:13-15 
2 Царств 7:29 

  

Вы становитесь очень похожими на пятерых своих самых близких людей. Если вы близки к тем, кто 
жалуется, вы становитесь похожими на них. Вам нужно поддерживать своего мужа, который является 

вашим пастором. Вам обоим не хватает характера! Как ваши 

дети воспринимают ваши стоны и жалобы на своего мужа? Вы не думаете о последствиях. В таком 

случае, вы ведёте свою семью к разрушению. 2020.10.28 «Общающийся с мудрыми будет мудр, а кто 
дружит с глупыми, развратится». Притчи 13:20 Притчи 21:19 
Титу 2:4-5 

Женщины, если вы не сможете уважать своего мужа, он потерпит неудачу. Он разведётся с вами. 

Возможно, он не самый харизматичный пастор, но вы должны поддержать его. Игроки одной команды 

доверяют друг другу. Жёны, проявите уважение к своим мужьям! «Боже, спасибо Тебе!» Перестаньте 

критиковать его, вы убиваете его духовно. Люди не думают о таких вещах. Жены плачутся своим 
мужьям. Создайте атмосферу, в которой Святой Дух будет действовать через вас. Бог пошлёт Святой 

Дух, чтобы помочь вашему мужу. Вы думаете о своём образе, вы не думаете о своих отношениях с 

Богом. Не критикуйте своего мужа! Вы – не Бог. Вы – человек, который не может спасать других. Это 

происходит только благодаря Богу. Перестаньте думать, что вы можете спасать людей! 2020.10.28 
«Также и вы, жёны, повинуйтесь своим мужьям, чтобы те из них, которые не покоряются слову, 

житием жён своих без слова приобретаемы были, когда увидят ваше чистое, богобоязненное житие. 

Да будет украшением вашим не внешнее плетение волос, не золотые уборы или нарядность в одежде, 

но сокровенный сердца человек в нетленной красоте кроткого и молчаливого духа, что драгоценно пред 
Богом».  1 Петра 3:1-4 
Матфея 19:5-6 

Псалом 36:39 



Тренировки дисциплинируют нас: физическая подготовка, интенсивные тренировки, тренировки на 

открытом воздухе, тренировки по выживанию – бушкрафтинг или тренировки по боевым искусствам. 
Всё это укрепляет наш внутренний дух, внутреннюю настойчивость и нашу терпимость к боли. Но в то 

же время мы должны также обращать внимание на наши супружеские отношения. Как только мы 

получаем Благословение, мы должны инвестировать в эти отношения, потому что, в конце концов, это 

– тактический приём, который сатана использует, чтобы взломать вас и разрушить. Аминь! Итак, с 
нашими царями и царицами наши отношения должны быть хорошими, крепкими и тесными. Мы 

должны инвестировать в них, по крайней мере, на еженедельной основе, нам нужно это очное время. 

Аминь! 2021.02.28 «Всякое наказание в настоящее время кажется не радостью, а печалью; но после 

наученным через него доставляет мирный плод праведности. Итак, укрепите опустившиеся руки и 
ослабевшие колени и ходите прямо ногами вашими, дабы хромлющее не совратилось, а лучше 

исправилось».  Евреям 12:11-13 
Матфея 19:5-6 

Вооз в истории о Руфи понимал, что как только он женится на ней, он будет вкладывать в неё деньги и 

создавать её. Христос тоже как Искупитель. Однажды он спасёт свой народ, и как Жених он будет 

вкладывать деньги в свою невесту, и он собирается воскресить её. Аминь! Это не похоже на Христа, 
когда после того как он спасает нас, он говорит: «Хорошо, иди своей дорогой и больше меня не 

беспокой!» Верно? Он продолжает общаться с нами, он продолжает вкладывать в нас средства на пути 

веры. Точно так же, как священник своего дома, вы должны быть уверены, что инвестируете в своего 

партнёра, в вашу царицу, которая помогает вам проповедовать Евангелие и учить детей благочестивым 
путям, а людей в вашем царстве — быть праведными. Это ваш соучастник в преступлении: в хорошем 

преступлении против сатаны и царства тьмы. Аминь! 2021.02.28 «Но вы — род избранный, царственное 

священство, народ святой, люди, взятые в удел, дабы возвещать совершенства Призвавшего вас из 
тьмы в чудный Свой свет; некогда не народ, а ныне народ Божий; некогда непомилованные, а ныне 

помилованы». 1 Петра 2:9-10 
Иеремия 24:6-7 

Просто потому, что вас не будет, не означает, что всё развалится на части! Видите ли, это поклонение 

самому себе, не так ли? Если вы правильно воспитали своих детей, если вы тренировались со своей 

женой и превратили её в сильную женщину, наделённую властью, благородную женщину, 

благочестивую женщину, тогда чего вы боитесь? Чего вы боитесь? Вы выполнили свои пять процентов 
ответственности, чего вы боитесь? Бог управляет, Бог управляет кораблём! Чего вы боитесь? Почему вы 

боитесь умереть? Разве вы не верите в духовный мир? Разве вы не верите в жизнь после смерти? Разве 

это не один из центральных столпов христианства, согласно которому, мы не привязаны к этому миру, 
и что мы храним наши сокровища на небесах? Это похоже на белый пояс! 2020.11.13 

«…но собирайте себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа не истребляют и где воры не 

подкапывают и не крадут». Матфея 6:20 Евреям 13:4-6 
  

2.3  КОМАНДА СЕМЕЙНОГО СПЕЦНАЗА 
Бог даёт вам ваши отношения мужа и жены. Бум! Это же электростанция, это двигатель, муж и жена – 

это двигатель! Затем у вас появляются дети, которые должны пребывать в единстве с родителями, они 
должны быть лучшими, сплоченными, как команда спецназа. …Вот почему Царство – это не 

централизованная полиция и вооруженные силы, а это вооруженные граждане. «Возлюби Бога, возлюби 

ближнего своего». Ваши дети и вы тренируетесь вместе со своими соседями, и все вместе защищают 
друг друга. Подобно тому, как если бы вы отправились на большое ралли с оружием, ралли с оружием 

– самое безопасное место. 2021.05.09 «Он сказал в ответ: «возлюби Господа Бога твоего всем сердцем 

твоим, и всею душою твоею, и всею крепостию твоею, и всем разумением твоим, и ближнего твоего, 

как самого себя». Луки 10:27 Бытие 2:24 
Ефесянам 6:1-4 

  

Отец – пастух, а мать – воспитатель. Восемьдесят процентов детей Второго поколения оставили церковь, 

потому что их отец не был царём и священником. Многие родители воспитывали своих детей таким 



образом – они превратили их в роботов. Это не было хорошим образованием. Если у них и были 

вопросы, вы не давали им ответов. Им нужно было научиться создавать отношения. Они должны 
получить это от своих родителей. Вам нужно свидетельствовать своим детям, постепенно подстраиваясь 

под их уровень. Вы заботились о людях, когда они переживали трудные времена, но вы не выслушали 

своих детей и не ответил на их вопросы, и они ушли. Вы подобны пастору. Когда у ваших детей 

возникают вопросы, они должны получать ответы и получать образование. 2020.10.28 
«…и учите им сыновей своих, говоря о них, когда ты сидишь в доме твоём, и когда идёшь дорогою, и 

когда ложишься, и когда встаёшь». Второзаконие 11:19 
Колоссянам 3:20-21 

1 Петра 5:1-3 

  

Важно то, как другие мужчины будут видеть вашего сына в обществе. Вы должны убедиться, что они 

развивают навыки и качества, которые оценят другие мужчины. Независимо от того, много ли они 
сквернословят или как хороша их речь, убедитесь, что они честны и не уклоняются от сложных задач. 

2020.10.28 

«И он пас их в чистоте сердца своего и руками мудрыми водил их». Псалом 77:72 Ефесянам 6:4 
Притчи 23:11-12 

В сердце пастыря должно быть желание умереть за своих детей и за последующие поколения. Люди 

думают только о себе. Они не знают о любви Господа. Божья любовь – это способность умереть за 

других людей. 2020.10.14 «Я есмь пастырь добрый: пастырь добрый полагает жизнь свою за 
овец». Иоанна 10:11 Иоанна 3:16 
Римлянам 5:6-8 

Что обладает силой и длится вечно? Отношения! …Отношения с Богом… с нашими ближними…Такие 

отношения придают нам смысл и силу в нашей жизни, а дьяволу ничего этого не нужно. Почему? 

Потому что, если у нас это будет, мы построим сильные сообщества, мы построим сильные связи. У 

каждой семьи будет сильный отец, сильная мать и крепкие отношения с детьми, и каждая семья будет 
похожа на духовную команду спецназа, которую дьявол не сможет уничтожить. Это не означает, что 

всё произойдёт автоматически. Мы должны приложить усилия, мы должны это сделать. Что говорится 

в Священном Писании?  «Он сказал им в ответ: матерь Моя и братья Мои суть слушающие слово Божие 

и исполняющие его». Они не просто слушают, они исполняют! Аминь! 2021.02.06 
«И славу, которую Ты дал Мне, Я дал им: да будут едино, как Мы едино. Я в них, и Ты во Мне; да будут 

совершены воедино, и да познает мир, что Ты послал Меня и возлюбил их, как возлюбил Меня». Иоанна 

17:22-23 
Притчи 27:17 

Матфея 12:49-50 

  

Пусть тренировки станут вашим образом жизни, например, занятия мотоспортом, джиу-джитсу, 
самолётами, танками и т.д. и т.п. Эти тренинги также оставляют положительные воспоминания у детей 

и семьи. Дети также видят, что их родители – это люди, которые живут не для собственного 

удовольствия, а живут ради высшей цели. 2020.12.02 «…ибо Я избрал его для того, чтобы он заповедал 

сынам своим и дому своему после себя, ходить путём Господним, творя правду и суд; и исполнит 
Господь над Авраамом, что сказал о нём».  Бытие 18:19 Матфея 20:28 
Матфея 7:12 

Суть в том, что невозможно обойти проблемы мужской агрессии, если не учитывать самих мужчин. Это 

невозможно! Вы не сможете обойти эту проблему, которая может разрушить ваше общество, если у вас 

не будет хороших мужчин. Вы не сможете этого сделать, вы не сможете этого сделать. Вся социальная 

инженерия, все правительства в мире не заставят мужчин вести себя прилично. Что заставит их вести 



себя хорошо, когда они маленькие, так это то, что у них дома есть папа. Он – их первый тренер. Он – их 

первый тренер. Он не только учит их играть в бейсбол и футбол. Он учит их, как стрелять из пистолета, 
он учит их, как быть ответственными с этой силой. Он учит их, как смотреть на активы и управлять 

собственностью, он учит их этим вещам. Он учит их о Боге Отце, он должен учить не только о деньгах 

и тому подобном, но и о Боге! Мы священники, мы также священники в доме. Итак, мы становимся их 

первым преподавателем теологии. 2021.05.23 «Наказывай сына твоего, и он даст тебе покой, и 
доставит радость душе твоей».  Притчи 29:17 2 Тимофею 3:15 
Притчи 22:6 

Динамика взаимоотношений в крепкой семье имеет решающее значение. Мы не можем недооценивать 

это. Нет! Нет! С тактической точки зрения это грандиозно, это поле битвы, которое сатана хочет 

разгромить. Потому что, когда мы разрушаем эту социальную ячейку, это всё равно что разделить 

группу спецназа «Зелёных беретов» или что-то в этом роде. Он способен проникнуть туда и разделить 
их, создать путаницу и разделение, мужчина против женщины, муж против жены. Вы знаете, что 

феминизм создан для этого. Он вызывает негодование и гнев у жены и называет брак «постельным 

рабством» и т. д. Если вы примите феминизм, вы будете порабощены радикальными феминистками, 

которые станут вашими рабовладелицами. У вас не будет мужа, который будет защищать вас и который 
сформирует сильную социальную ячейку. Итак, они стремятся сломать это, они должны сломать это. 

Но в Царстве Божьем мы должны это созидать. Аминь! 2021.02.28 «Посему оставит человек отца 

своего и мать  и прилепится к жене своей, и будут два одною плотью; так что они уже не двое, но 

одна плоть.  Итак, что Бог сочетал, того человек да не разлучает». Марка 10:7-9 
1 Петра 3:6-9 

Что молодые родители могут подарить своим детям как величайший подарок? Свою молодость! Вместо 
того, чтобы тратить свою молодость на пиво, наркотики, алкоголь и ЗППП-проституток! Нет! Нет! Они 

не выбрасывают свою жизнь. Они отдают свою молодость, вкладывают её в будущее, отдают свою 

молодость своим детям. Поэтому их дети будут расти с молодыми родителями, которые могут 

подтягиваться вместе с ними, которые могут отжиматься с ними, которые могут бегать и заниматься 
джиу-джитсу и тренироваться с ними. Их родители могут делать всё это с детьми! Какое это великое 

благословение! Вы даже не понимаете, какое это великое благословение — иметь такие отношения со 

своими родителями! Аминь! …Между тем, молодые люди, которые разумно инвестировали, мудро 

инвестировали в навыки, инвестировали в брак, инвестировали в детей, к 40 годам могут совершать все 
эти невероятные приключения со своими детьми! Они могут отправиться на Палм-Бич, чтобы поплавать 

с дельфинами или с акулами, или с кем угодно ещё. Они могут поехать в Техас и ловить сома, охотится 

на кабанов вместе со своими детьми, а не только со своими друзьями и соседями. Это другой уровень, 
ребята, когда вы проводите подобные тренировки со своими детьми! Ещё один уровень! 2021.03.07 

«Никто да не пренебрегает юностью твоею; но будь образцом для верных в слове, в житии, в любви, в 

духе, в вере, в чистоте».  1 Тимофею 4:12 Притчи 1:8-10 

Существует дискуссия, о сути иудео-христианской этики. Является ли это дискриминацией – иметь 
наши основополагающие принципы, которые основаны на иудо-христианской этике, иудо-

христианских принципах, иудо-христианском мировоззрении. Суть его: «Возлюби Бога, возлюби 

ближнего своего» как говорит Заповедь Господня, но что же ещё? Нужно защищать семью, защищать 

нуклеарную семью, защищать мужчину и женщину, вступающих в брак, защищать этот институт, 
потому что это, безусловно, самое безопасное место для детей. Если вы разрушите это, общество будет 

наводнено небинарными парами и опустошится. В семьях матерей-одиночек мы знаем, что уровень 

жестокого обращения с детьми возрастает в 11,3 раза. Даже с точки зрения социологии мы узнаём, что 

христианское мировоззрение и христианская структура семьи является наиболее надёжной. Необходима 
поддержка мужчины и женщины, чтобы их отношения были прочными, соответствовали Божьим 

заветам для воспитания детей в этой среде, в любви. Аминь! 2021.05.30 «Любовь да будет непритворна; 

отвращайтесь зла, прилепляйтесь к добру; будьте братолюбивы друг к другу с нежностью; в 
почтительности друг друга предупреждайте;  в усердии не ослабевайте; духом пламенейте; Господу 

служите;  утешайтесь надеждою; в скорби будьте терпеливы, в молитве — постоянны; в нуждах 

святых принимайте участие; ревнуйте о странноприимстве».  Римлянам 12:9-13 
Исаия 41:6 

Марка 10:6-9 



  

2.4  АБСОЛЮТНЫЙ СЕКС 
Люди, состоящие в браке более стабильны в социальном и экономическом плане. Потому что они не 

антилопы гну, которые всё время бегают вокруг, пытаясь спариться. Сексуальные отношения 

сохраняются у них только для брака. Они не рассматривают своих коллег как партнёров для секса. Это 
совсем другие взаимоотношения!  Вы понимаете, о чём я говорю? Партнеры по тренировкам – 

десексуализированные отношения, друзья в спортзале – десексуализированные отношения! Вы 

понимаете? Таким образом, все эти вещи создают ясность в социальном и экономическом плане, и 
позволяет людям быть гораздо более продуктивными. Вот почему общества с сильными семейными 

ячейками более продуктивны. Они создают больше экономического богатства, в них больше 

предпринимательства. Это не значит, что они все идеальны, нет. Не поймите меня неправильно. Это не 

значит, что все семьи идеальны, у них всё ещё есть свои проблемы. Но есть много дополнительных 
социологических преимуществ, которые происходят со всем обществом, если более высокий процент 

людей состоит в прочных долгосрочных брачных отношениях. Аминь! 2021.02.28 

«Вы скажете: «за что?» За то, что Господь был свидетелем между тобою и женою юности твоей, 

против которой ты поступил вероломно, между тем как она подруга твоя и законная жена твоя. Но 
не сделал ли того же один, и в нём пребывал превосходный дух? что же сделал этот один? он желал 

получить от Бога потомство. Итак, берегите дух ваш, и никто не поступай вероломно против жены 

юности своей». Малахия 2:14-15 
Евреям 13:4 

Псалом 103:17-18 

Как христиане, мы не должны сожительствовать, верно? Предполагается, что мы должны сохранять 

сексуальную чистоту до брака. В библейском мировоззрении сожительство — это блуд, и я знаю, люди 

на Западе, возможно, привыкли к этому, но это никогда не было традицией… мы подошли к тому 

моменту, когда мужчина и женщина в браке действительно уже не такие святые. Итак, у нас есть 
проблемы в браке: «Хорошо, давай просто прекратим это. Это всё равно что встречаться, я найду 

другого». 2021.06.20 «Бегайте блуда; всякий грех, какой делает человек, есть вне тела, а блудник 

грешит против собственного тела. Не знаете ли, что тела ваши суть храм живущего в вас Святого 
Духа, Которого имеете вы от Бога, и вы не свои?» 1-е Коринфянам 6:18-19 
Евреям 13:4 

Песнь Песней Соломона 8:4 

В Писании есть упоминание, что у Бога были планы на младенца в утробе матери ещё до того, как он 

вошёл в утробу матери. Бог выступает за брак, а не за ЛГБТ. Брак – это союз мужчины и женщины. В 
Библии сказано: «Посему оставит человек отца своего и мать свою и прилепится к жене своей; и будут 

одна плоть». (Бытие 2:27) Христос даже повторил это место Писания, отвечая фарисеям о браке. Итак, 

Он защищает жизнь. Он за брак между мужчиной и женщиной. Бог также создал мужчину и женщину, 
так что Он – не трансгендер. 2021.04.04 

«И было ко мне слово Господне:  прежде нежели Я образовал тебя во чреве, Я познал тебя, и прежде 

нежели ты вышел из утробы, Я освятил тебя: пророком для народов поставил тебя». Иеремия 1:4-5 
Матфея 19:4-6 

Бытие 1:27 

Вы не сможете поддерживать долгосрочные отношения без той любви и уважения, о которых Бог 

говорит в Послании к Ефесянам, пятой главе, где муж безусловно любит жену, даже несмотря на то, что 

иногда она не вызывает любви, а женщина безоговорочно уважает своего мужа, даже несмотря на то, 

что чувствует, что он не такой уж временами заслуживающий уважения. У вас должна быть эта 
динамика «любви и уважения», и благодаря этому вы строите царство внутри супружеских отношений, 

и тогда оно оживает. В этом есть сила, и в этом есть магнетизм, и в этом есть романтика, и в этом есть 

любовь, и в этом есть близость: вся эта красота. Но для этого есть место, и это красиво, и это мощно, и 



это преображает общество и других людей вокруг. 2021.05.09 «Так каждый из вас да любит свою жену, 

как самого себя; а жена да боится (уважает в KJV примечание переводчика) своего мужа». Ефесянам 
5:33 

1-е Коринфянам 7:3-5 

Иудео-христианская культура десексуализирует все отношения в нормальном обществе, кроме 

отношений с вашим супругом! Итак, есть место для сексуальности, есть место любви, близости и 
романтики и т. д. Но всё это в рамках брака… вот где это становится плодотворным и приносит славу и 

радость Богу. 2021.05.09 «Брак у всех да будет честен и ложе непорочно; блудников же и прелюбодеев 

судит Бог». Евреям 13:4 1 Фессалоникийцам 4:3-5 
Исайя 62:5 

Существует древний способ использования секса в качестве оружия, чтобы заставить людей стать 

гедонистами. Поэтому Отец и сказал: «Сатана – первый педофил, он – первый охотник за детьми, 
растлитель». Потому что весь мир сатаны держится на этом. Вся мировая порнография заманивает вас 

голыми женщинами, а потом толкает к геям, потом к зверям, а потом к детям. Да, всегда, всегда, всегда 

достаётся детям. Поэтому эти супер-элиты сатанистов охотятся на детей, точно так же, как сатана, и они 

будут использовать всё, что угодно. 2021.04.04 «А кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, 
тому лучше было бы, если бы повесили ему жерновный камень на шею и бросили его в море».  Марка 

9:42 

Левит 18:17 
Левит 18: 21-23 

Если вы хотите ослабить население, вы просто навязываете ему культуру свободного секса! Так 

поступило китайское правительство, когда они совершили марксистскую революцию в Китае. Мао 
Цзэдун через государство финансировал открытие ночных клубов для пропаганды наркотиков и 

различных видов веществ, вызывающих привыкание. Алкоголь также вызывает сильное привыкание. 

Наркотики, алкоголь и что ещё? Секс! Это продвигалось государством, государство платило за это. 

Потому что это часть системы порабощения. 2020.11.29 «Глаза у них исполнены любострастия и 
непрестанного греха; они прельщают неутвержденные души; сердце их приучено к любостяжанию: 

это сыны проклятия. Оставив прямой путь, они заблудились, идя по следам Валаама, сына Восорова, 

который возлюбил мзду неправедную».  2 Петра 2:14-15 
2 Петра 3:17 

Система социального обеспечения не только поощряет развод, она поощряет культуру свободного секса. 

Никто не учит: «Не будь распущенным! Прекрати прелюбодействовать!» Никакого морального учения 
по этому поводу вообще. 2020.11.29 «Но если не могут воздержаться, пусть вступают в брак; ибо 

лучше вступить в брак, нежели разжигаться». 1-е Коринфянам 7:9 Матфея 7:15-17 
Осия 4:12 

Если вы смотрите на другого человека с вожделением, вы совершили прелюбодеяние в сердце, так что 

вы прелюбодей в сердце, верно? Вы думаете, что это проблема только у мужчин, это не так. Несмотря 

на то, что у мужчин очень сильное визуальное сексуальное искушение, женщины тоже всегда жаждут. 
2020.12.06 

«А Я говорю вам, что всякий, кто смотрит на женщину с вожделением, уже прелюбодействовал с нею 

в сердце своём». Матфея 5:28 Исход 20:17 
Римлянам 13:9 

Обычно в христианской культуре нас учат: «Не прелюбодействуй, потому что прелюбодеяние мешает 

человеку наследовать Царство Божье», – это из Писания. Итак, вы не должны встречаться и 

прелюбодействовать до брака и так далее. … Предполагается, что мы должны воздерживаться, 
соблюдать целибат, а затем в браке сексуальность должна расцвести, распуститься как цветок и 

раскрыться, потому что есть только одно место, где она может расцвести. Если это за пределами брака, 

сексуальность становится сатанинской. 2020.11.22 «Дела плоти известны; они суть: прелюбодеяние, 
блуд, нечистота, непотребство, идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, распри, 

разногласия, соблазны, ереси, ненависть, убийства, пьянство, бесчинство и тому подобное. Предваряю 

вас, как и прежде предварял, что поступающие так Царствия Божия не наследуют». Галатам 5:19-21 



1 Фессалоникийцам 4:3-5 

Посмотрите на американское христианство, посмотрите на западное христианство: христианство, 

которое ослабевает по всему миру! Всё оно вовлечено в блуд! Почти нет церквей, которые учили бы 

воздержанию до брака, что было фундаментальным, основополагающим нравственным поведением 

всей истории христианства! Это отделило христианство от древнего мира, культуры свободного секса, 
гомосексуализма и трансгендеризма.  2020.11.22 «Как днём, будем вести себя благочинно, 

не предаваясь ни пированиям и пьянству, ни сладострастию и распутству, ни ссорам и зависти; но 

облекитесь в Господа нашего Иисуса Христа, и попечения о плоти не превращайте в 
похоти». Римлянам 13:13-14 
2-е Тимофею 2:22 

Ефесянам 5:28-31 

Вот о чём предупреждает Библия. Не позволяйте вашим детям пройти через огонь Молоха или Ваала! 

Это два божества, которые требовали жертвоприношения детей и убийства детей. При этом что 
происходило с социологической точки зрения? Это снимало ответственность за сексуальность, верно, и 

именно это делает аборт. Если вы безответственны в сексуальном плане и у вас появляется ребёнок, что 

ж, просто убейте его, просто уничтожьте его! Вы ликвидируете его, в этом нет ничего особенного! 

2020.11.22 
«…скажи сие сынам Израилевым: кто из сынов Израилевых и из пришельцев, живущих между 

Израильтянами, даст из детей своих Молоху, тот да будет предан смерти: народ земли да побьёт его 

камнями».  Левит 20:2 Иеремия 19:5 

2.5 МОЛИТВА 
Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот день. Благодарю Тебя, Господь, за этот прекрасный день, что Ты 

собрал нас вместе, чтобы общаться и изучать Твоё слово. Мы благодарим Тебя за пятую главу Послания 

к Галатам, где Ты сказал: «Итак, стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь 

опять игу рабства». 
Боже, мы молимся за эту страну, мы молимся за Америку, мы молимся за весь мир, мы молимся за всех 

патриотов по всему миру, которые в своих сердцах жаждут свободы. Мы знаем, что со свободой 

приходит большая опасность, как Ты сказал в стихе 13: «К свободе призваны вы, братия, только бы 
свобода ваша не была поводом к угождению плоти, но любовью служите друг другу». 

Позволь нам рассматривать свободу, которую Ты даёшь как ответственность: то, что мы должны 

защищать, то, чему мы должны научить наших детей. Чтобы они стали следующим поколением 

защитников данных Богом прав человека, которые исходят от Тебя, Господь. Мы благодарим Тебя за 
это пасхальное воскресенье. Даже не смотря на всех этих пасхальных кроликов, мы можем видеть вокруг 

ту великую любовь, которая у Тебя есть, победу над смертью, силу, которая теперь пребывает внутри 

нас и внутри каждого богобоязненного мужчины и женщины. Позволь нам не только верить в Тебя, 

исповедовать имя Иисуса Христа как нашего Господа и Спасителя, но также, Господь, позволь нам быть 
связанными с Тобой Заветом, Заветом брака и семьи, чтобы, Господь, мы могли стать теми 

инструментами и теми народами, которые послужат Тебе, которые окажут Тебе честь, которые защитят 
Тебя, и которые защитят Твою культуру и цивилизацию. 

Боже, мы благодарим Тебя за всех людей, которые находятся здесь, хотя мы знаем, что мы 

несовершенны. И поскольку Писание предупреждает нас, что мы не должны сосредотачиваться друг на 

друге или завидовать друг другу, но мы благодарны за Твои слова: «Признавайтесь друг пред другом в 
проступках и молитесь друг за друга, чтобы исцелиться». Мы можем быть уязвимы друг перед другом, 

потому что мы знаем, что Ты совершенный Бог, а мы — нет. Мы делимся своим свидетельством, потому 

что видели, что «возмездие за грех – смерть». Мы видели, к чему это ведёт, и мы видим, к чему это 

приводит страну, которая придерживается этой философии на национальном уровне. Итак, Боже, мы 
молимся: поверни Америку вспять. Направь её к Своему свету, забери её. Возьми вожжи, сядь за руль, 

чтобы мы вернулись к Тебе. Мы восстановим наши отношения и не станем принимать ухищрения и 

оправдания, которые общество выставило в качестве своих ценностей. Мы будем сохранять наши 

отношения: с Тобой, с нашим супругом и с нашими детьми. Мы объединимся вместе, работая и служа 
Царству Божьему, распространяя Евангелие, разделяя добрую весть о том, что есть жизнь, которая 

победила смерть, что цена была заплачена, что мы наполнены этой милостью, этой благодарностью. Дай 



нам понять истинное значение Воскресенья Господнего, и пусть эта сила Воскресения снова живёт в нас 

и коллективно в Америке! Боже, мы воздаём Тебе всю хвалу. Мы воздаём Тебе всю славу, и мы воздаём 
Тебе всю честь в это пасхальное воскресенье, собравшись здесь со всеми людьми, со всеми царскими 

родами, которые собрались здесь, восхваляя Тебя, и мы молимся во имя Твоё драгоценное. Аминь! 

Аджу! 

Хорошо, друзья! Давайте все встанем и воздадим Ему славу! Аминь! 2021.04.04 
  

Глава 3: Суверенные граждане Царства 
 Отдельные люди и семьи, которые любят Бога и любят своего ближнего, естественно, также возьмут на 
себя ответственность за свои общины. Когда Бог сказал Адаму и Еве «обладать землёю», он имел в виду, 

что человечество должно взять на себя ответственность за воссоздание, владение землёй и заботу о ней, 

за возможность пожинать плоды изобилия природного мира и использовать свою Богом данную 

изобретательность для развития и защиты своего «сада». Как сонаследники Христу, мы имеем право и 
ответственность установить правительство, которое правит справедливо и выступает против тирании. 

«Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я должен Царствие Божие, ибо на то Я 

послан».  Луки 4:43 
  

3.1 ЭПИЧНОЕ ПРИКЛЮЧЕНИЕ В СЛУЖЕНИИ БОГУ И БЛИЖНЕМУ 
Будьте сильными! Сопротивляйтесь политическому сатанизму! Они не хотят, чтобы вы были сильными, 
они хотят отобрать у вас оружие и жезл железный. Почему? Потому что это – отличный увеличитель 

силы! Вы можете быть 80-летним патриотом, вы можете быть 80-летней бабушкой-патриоткой. Вы 

могли бы стать «бабушкой, делающей добро»… Если жезл есть у всех в обществе, тогда люди, которые 

хотят быть авторитарными диктаторами, тоталитаристами, социалистами, коммунистами, 
политическими сатанистами, не смогут преуспеть или процветать. 2021.05.09 «Бодрствуйте, стойте в 

вере, будьте мужественны, твёрды». 1-е Коринфянам 16:13 Иакова 4:7 

Вместо медленной позорной, унизительной кастрации альфа-мужчин и медленного их убийства, 
которое произойдёт в любом случае, через систему левых, настоящий мужчина должен быть в состоянии 

встать и сказать: «Нет! Я не собираюсь проходить через это! Я предпочел бы умереть, и если я сделаю 

это и умру, вы знайте, что это будет хорошо для моей жены, и для моих сыновей и дочерей. Они увидят, 

как я умираю, сражаясь за что-то важное. Знаете, это было бы хорошим уроком, если бы мне пришлось 
умереть. Они увидят, что их папа жил ради чего-то большего, чем просто он сам!»  2020.11.13 

«Любовь познали мы в том, что Он положил за нас душу Свою: и мы должны полагать души свои за 

братьев». 1 Иоанна 3:16-18 Псалом 143:1-2 

Мы знаем, как показывает история, что регистрация (оружия) всегда приводит к конфискации, а это 
всегда приводит к геноциду. Американцы должны быть храбрыми в это время. Люди, которые будут 

противостоять этому и которые будут сопротивляться, эти люди в основном готовятся к мученичеству. 

Дух мученичества – дух, который не может быть побеждён сатаной. 2021.03.13 

«Если я пойду и долиною смертной тени, не убоюсь зла, потому что Ты со мной; Твой жезл и Твой посох 
— они успокаивают меня».  Псалом 23:4 1-е Коринфянам 15:55-57 

Сатана не может победить, сатана не может победить! В пасхальное воскресенье каждый, кто знает 

Христа, должен знать это в своём сердце. Не важно, чем бы они не занимались. Как сказал Иисус: «И не 
бойтесь убивающих тело, души же не могущих убить, а бойтесь более того, кто может и душу, и тело 

погубить в геенне». (Матфей 10:28).  Вот откуда берутся наша сила и наша трансцендентность. Потому 

что, в конце концов, мы не слуги плоти и не слуги государства, которое может угрожать только нашей 

плоти. Мы преодолеваем это, и мы преодолеваем свой страх из-за победы, победы Христа. 
(Аплодисменты) Это и есть Пасха, друзья, а не пасхальные кролики и яйца! 2021.04.04 

«Ибо всякий, рождённый от Бога, побеждает мир; и сия есть победа, победившая мир, вера наша. Кто 

побеждает мир, как не тот, кто верует, что Иисус есть Сын Божий?» 
1 Иоанна 5:4-5 Псалом 2:8-9 

Бог намеревается построить Своё Царство «и на земле, как на небе», а не в какой-то небесной сказочной 

стране, на которую мы должны просто смотреть вечно извне. Нет! Он сказал: «Отче наш, сущий на 
небесах! Да святится имя Твоё, да приидет Царствие Твоё, да будет воля Твоя и на земле, как на небе. 



Хлеб наш насущный дай нам на сей день. И прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам 

нашим. И не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твоё есть Царство и сила и слава 
вовеки.  (Матфея 6:9-13) 2020.12.06 «Царство же и власть и величие царственное во всей поднебесной 

дано будет народу святых Всевышнего, Которого царство — царство вечное, и все властители будут 

служить и повиноваться Ему». Даниил 7:27 Откровение 11:15 

Мы боремся за нечто гораздо большее, гораздо более могущественное, за дар человечеству: свободу, 
ответственность, веру, семью. Мы боремся за то, что Бог предназначил для всех людей. 2021.05.02 

«Итак, стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь опять игу 

рабства». Галатам 5:1 Деяния 13:47 

Поэтому для нас так важно понимать историю. Даже Джордж Вашингтон поначалу осудил «Бостонское 
чаепитие»! Позже он отказался от этого, потому что знал: «Эй! Мы должны были 

противостоять!»  Разве это не может стать уроком для нас? Потому что мы видим это прямо сейчас! 6 

января 2021 года было удивительное духовное восстание против зла! Сторона Авеля 
выступила: «Хватит! Хватит! Хватит! Мы не позволим вам распоряжаться нашими жизнями, 

забирать наших внуков и управлять нашими судьбами!»  Это было духовное противостояние, и это 

привело к тому, что мы действительно находились в том месте и духовно господствовали над этим 

местом, над территорией Капитолия. Над травой и надо всем, что его окружало, осуществляя наши права 
Первой Поправки. Это была эпическая, эпическая ситуация! 2021.01.17 «…потому что наша брань не 

против крови и плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, 

против духов злобы поднебесных». Ефесянам 6:12 
Псалом 93:15-16 

Когда Бог обещал Ханаан Иисусу Навину и Халеву, Он не избавился от царей, которые там жили. Это 

означает Иисусу Навину и Халеву пришлось сражаться за эту землю. Действующие цари не просто 
передали землю в руки Иисуса Навина и Халева. Современные христианские служители проповедуют о 

том, что нужно иметь веру, чтобы пережить трудные времена. Они никогда не говорят о борьбе, 

сопровождающей это. 2020.11.18 «Ибо кто Бог, кроме Господа, и кто защита, кроме Бога нашего? Бог 

препоясывает меня силою и устрояет мне верный путь; делает ноги мои, как оленьи, и на высотах 
моих поставляет меня;  научает руки мои брани, и мышцы мои сокрушают медный лук». 
Псалом 18:32-35 

Иисус Навин 2:9 

Проблема многих церквей в современном мире заключается в том, что они смирились с левыми, 

смирились с издевательствами, смирились с гомосексуалистами, трансгендерами и педофилией, 
которую те пытаются распространить. С теми, кто также пытается нормализовать в обществе убийство 

младенцев, разрушение брака, разрушение семьи. Они соглашаются со всеми этими вещами, думая, 

что: «О, если мы отнесёмся к этому проще, больше молодых людей останется». Нет, это не правильный 

путь! Больше людей уйдёт. Почему? Потому что нет более эпического приключения в служении Богу, 
нет более эпической жизни, которую вы могли бы прожить! Несмотря на то, что это тяжело, несмотря 

на жертвы и страдания, это всё равно эпично! Что-то внутри нас желает этого героического поиска. 

Внутри нас что-то есть… это эпический поиск! 2021.05.02 «…и не сообразуйтесь с веком сим, но 

преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная 
и совершенная».  Римлянам 12:2 1-е Тимофею 6:12 

Прямо сейчас в христианской церкви, в теле Христовом существует проблема! Мне звонят патриоты и 

друзья со всего мира и говорят: «Я не могу ни с кем в церкви говорить об этом!» Люди плачут, потому 
что они знают, что типичная христианская церковь ничего не сделает, когда придёт зло, точно так же, 

как они ничего не сделали, когда инициативу захватили политические сатанисты, коммунисты-

социалисты! 2020.11.13 «Взывай громко, не удерживайся; возвысь голос твой, подобно трубе, и укажи 

народу Моему на беззакония его, и дому Иаковлеву — на грехи его». Исаия 58:1 2 Петра 2:1 
В 22 главе, Евангелия от Луки, Христос сказал: «продай одежду свою и купи меч», обращаясь к своим 

ученикам. Итак, мы знаем, что он также выступает за Вторую поправку, для самозащиты. Да. 

Отправляйтесь на эпические поиски Бога, чтобы понять это. Кстати, знаете ли вы, что еврей в Римской 

империи не мог владеть мечом? Это был незаконный акт, это был незаконный акт для еврея – купить 
меч. Это оружие класса военных. В Послании к Галатам 5:13 говорится: «К свободе призваны вы, 

братия, только бы свобода ваша не была поводом к угождению плоти, но любовью служите друг другу». 



2021.04.04 

«Тогда Он сказал им: но теперь, кто имеет мешок, тот возьми его, также и суму; а у кого нет, продай 
одежду свою и купи меч; ибо сказываю вам, что должно исполниться на Мне и сему написанному: «и к 

злодеям причтён». Ибо то, что о Мне, приходит к концу. Они сказали: Господи! вот, здесь два меча. 

Он сказал им: довольно».  Луки 22:36-38 
  

«Правые» не используют силу и насилие. Это делают «левые», используя законы, как это было при 

Гитлере. Всё, что он делал, было законно. Он изменил все законы неконституционно, а затем, конечно, 
сделал их конституционными законами, чтобы осуществить свой геноцид и люди согласились с этим. 

Точно так же «левые» меняют все законы. Они пытаются отменить, уничтожить и удалить Вторую 

поправку, поправку, которая защищает нас всех. 2021.03.13 «Да услышит тебя Господь в день печали, 

да защитит тебя имя Бога Иаковлева. Да пошлёт тебе помощь из Святилища и с Сиона да подкрепит 
тебя».  Псалом 20:1-2 
Псалом 58:1-2 

3.2 ДУХОВНОЕ И ФИЗИЧЕСКОЕ ГОСПОДСТВО СИЛЫ 

Тренировка очень важна! Библия говорит о тренировке тела как о чём-то хорошем, а также говорит о 

тренировке духа как о чём-то критически важном, потому что мы тренируем не только тело. Тренировка 
тела – это один из уровней тренировки, и тренировка тела делает вас сильными. Это делает вас 

здоровыми и способными быть хорошими, защитниками других людей… Пока мы развиваем это, мы 

воздаём славу Богу, мы воздаём славу Творцу, который дал нам эти семена потенциала, семена силы. 

Но опять же, не для того, чтобы использовать её для себя, а для чего? Какой девиз у Полиции мира – 
Армии мира? «Возлюби Бога, возлюби ближнего своего!» Вот в чём разница, верно? 2021.02.06 

«Он сказал в ответ: «возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею душою твоею, и всею 

крепостию твоею, и всем разумением твоим, и ближнего твоего, как самого себя».  Луки 10:27 

Евреям 12:11 
Бог даёт нам по благодати Своей место, чтобы мы могли вернуться к Нему. Чтобы мы изменили наши 

пути под влиянием Святого Духа. Чтобы нам перестал нравиться грех, который мы совершаем. Чтобы 

мы не любили грех, которому мы поддаёмся, и чтобы мы не сравнивали себя с Гитлером или каким-
нибудь парнем в камере смертников, в целях самооправдания. Нет! Мы должны сравнивать себя с 

Совершенным и Святым Богом, чтобы мы были решимы сказать: «О! Боже! Я действительно должен 

начать совершенствоваться в этой сфере! Я должен начать размышлять». Затем приходит практика 

освящения, а вместе с ней и обучение, и теперь мы вкладываем в это свои усилия. Не для того, чтобы 
мы были спасены нашими усилиями, а для того, чтобы мы сделали Бога счастливым! Весь смысл в том, 

чтобы тренироваться, тренироваться и становиться лучше, получая более сильные супружеские 

отношения в благословенном браке, более интенсивное обучение со своими детьми и сближение с ними! 

Всё это делается не только для того, чтобы просто иметь хорошие отношения – что бы это ни было, вы 
получаете от этого огромную пользу – но в то же время это делается для того, чтобы принести радость 

Богу! Аминь! 2021.03.07 «Он спас нас не по делам праведности, которые бы мы сотворили, а по Своей 

милости, банею возрождения и обновления Святым Духом».  Титу 3:5 Псалом 17:32 

Итак, у добрых людей есть противник, с которым нужно бороться. Борясь со злом, они поймут добро и 
то, за что они стоят. Борясь со злом, они также узнают, как преодолеть страх, с помощью которого зло 

владычествует над людьми. Это страх смерти, страх скорби, страх подвергнуться пыткам или что бы это 

ни было ещё. Зло может собрать, всё что угодно, чтобы вызвать у нас страх. Чтобы бороться и 
сопротивляться этому, мы должны определиться внутри, и мы 

должны полагаться на Бога, который даст нам силы, чтобы преодолеть этот страх. В какой-то момент – 

это может нас ошеломить, своей мощью, это может быть, как вихрь, который засасывает, как большой 

водоворот, большая сливная труба. Бог даёт нам это время для испытаний, потому что Он – любящий 
Отец! 2021.01.10 «Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш диавол ходит, как рыкающий 

лев, ища, кого поглотить. Противостойте ему твёрдою верою, зная, что такие же страдания 

случаются и с братьями вашими в мире».  1 Петра 5:8-9 Иакова 1:12 
Притчи 29:25 



Я обучаю своих детей. Они занимаются боевыми искусствами, они должны заниматься бразильским 

джиу-джитсу, и боксом. Их бьют по голове. Их душат, им заламывают руки, и они получают травмы, 
потому что вы не можете не получить травму в таких условиях… И как их папа, видящий это, я знаю, 

что для них это стресс. Я знаю, что им больно, но я знаю, что это хорошо для них. Это укрепит их 

характер. Это укрепит их способность мыслить в хаосе, это укрепит их набор навыков. Это укрепит их 

способности. Ни один родитель не хочет видеть, как его ребёнок без необходимости страдает, но 
любящий отец захочет, чтобы его дети стали сильнее. 2021.01.10 

«Ибо Господь, кого любит, того наказывает; бьёт же всякого сына, которого принимает. Если вы 

терпите наказание, то Бог поступает с вами, как с сынами. Ибо есть ли какой сын, которого бы не 

наказывал отец? Всякое наказание в настоящее время кажется не радостью, а печалью; но после 
наученным через него доставляет мирный плод праведности». 
Евреям 12:6-7,11 Притчи 22:6 

Псалом 143:1 

Тренируйтесь, чтобы стать защитниками, тренируйтесь, чтобы знать, как защитить своё тело, и 

тренируйтесь, чтобы защищать других людей! Это услуга, которую вы оказываете обществу, потому 
что, став хорошим защитником, вы можете оказаться тем, где вас призовут в самый безумный 

критический момент, когда какой-нибудь псих решит, что раз его уволило правительственное агентство 

или что-то ещё случилось, то он может перестрелять всех вокруг. И вы можете быть единственным, кто 
остановит это, вы можете быть единственным. В зависимости от ситуации вам придётся, а может и не 

придётся двигаться. Но у вас должна быть храбрость и мужество. Также должны быть знания и опыт. 

Всё это приходит от тренировки! Аминь! Всё это должно быть там! 2021.03.07 

«…о том, что царь позволяет Иудеям, находящимся во всяком городе, собраться и стать на защиту 
жизни своей, истребить, убить и погубить всех сильных в народе и в области, которые во вражде с 

ними, детей и жён, и имение их разграбить».  Есфирь 8:11 Притчи 25:28 

Мой тренер по джиу-джитсу всегда говорил: «Существует большая разница между беспомощным 

человеком и мирным человеком. Беспомощный человек – это тот, кто не способен применить силу, 
поэтому он и беспомощен. Мирный человек вполне способен применить силу, но предпочитает быть 

мирным». Такой человек совсем не беспомощный. Коммунисты, социалисты, политические сатанисты 

хотят видеть людей беспомощными. Они хотят создать безвредных мужчин и безобидных женщин, 

которые будут подчиняться каждому их приказу, не мирных мужчин и женщин, которые обладают 
способностью властвовать над своей силой, но относятся к этому спокойно. Мирные люди, не хотят 

посягать на свободу других людей, у них есть большая цель, и у них больше любви в сердце, чтобы 

защищать жизни и цели других. Аминь! 2021.05.02 «Давайте суд бедному и сироте; угнетённому и 
нищему оказывайте справедливость; избавляйте бедного и нищего; исторгайте его из руки 

нечестивых». Псалом 82:3 1-е Коринфянам 9:27 

Возможно, вы впервые занимаетесь этим стилем боевых искусств, но вы можете преодолеть некоторые 

трудности и стать победителем для Бога. Через кровь, пот и слёзы вы приближаетесь к Богу. Вы 
понимаете природу альфа-самца и развиваете свою внутреннюю природу. Вы можете контролировать 

свой разум и тело и помогать развиваться другим, делая это. 2020.10.28 «Итак, как Христос пострадал 

за нас плотию, то и вы вооружитесь тою же мыслью; ибо страдающий плотью перестаёт 

грешить, чтобы остальное во плоти время жить уже не по человеческим похотям, но по воле 
Божией». 1 Петра 4:1-2 
Иоиля 3:10 

Каждая злая система понимает, что они должны уничтожить альфа-самцов! Поэтому на Западе, в Европе 

и особенно в Америке, идёт весь этот процесс демонизации мужчины. Мужчина всегда неправ, мужчина 

– собака, мужчина – просто извращенец. 2020.11.29 «…и сказал: «не бойся, муж желаний! мир тебе; 

мужайся, мужайся!» И когда он говорил со мною, я укрепился и сказал: «говори, господин мой; ибо ты 
укрепил меня». Даниил 10:19 Псалом 138:1 

Когда Истинного Отца отправили в лагерь смерти в Северной Корее, во времена японской оккупации 

Кореи, также, когда он попал под власть южно корейцев в ранний период Церкви, и когда его отправили 

в тюрьму за религиозные убеждения… и даже в Денбери (тюрьма в США). Где бы его ни преследовали, 
какое бы правительство это ни делало, Отец всегда предпринимал шаги, чтобы что-то сделать. … 

Каждый день он предпринимал какие-то позитивные действия. Всякий раз, когда у него была еда, он 



раздавал её заключенным, он делал что-то позитивное. Он не ждал, не ждал, что произойдёт какое-

нибудь чудо! Нет! В 1950 году, когда началась бомбёжка и когда начали бомбить этот лагерь для 
военнопленных, он был освобождён, и это была рука Божья. Но крайне важно каждый день 

предпринимать эти позитивные шаги! А это требует воли, и это требует дисциплины, и это требует не 

успокаиваться и не позволять лени съесть вас. 2021.01.24 «Не будь побеждён злом, но побеждай зло 

добром».  Римлянам 12:21 Луки 22:26-27 
Притчи 3:5-6 

Тренировки помогают людям раскрыть свою эпигенетику. Их мировоззрение меняется. Меняется и то 
количество боли, которое они могут вынести. У наших сестёр, которые проходили обучение и усердно 

тренировались два или три года, сейчас рождаются дети. Одна из них родила своего первого ребенка за 

три с половиной часа! … Она стала сильной, и научилась тренироваться, с тех пор, как  начала работать 

в Полиции мира – Ополчении мира. Это настоящая боевая подготовка по боевым искусствам. Теперь, 
когда у неё родился ребёнок, она сказала: «Это было легко, никаких проблем! Это всё равно что провести 

пару спарринг-матчей!» Также сказала ещё одна из наших сестер! Итак, они стали сильнее, их 

выносливость к боли повысилась. Они не жалуются по пустякам. Теперь они стали женщинами-

воинами. 2021.03.07 «И не сим только, но хвалимся и скорбями, зная, что от скорби происходит 
терпение, от терпения опытность, от опытности надежда». Римлянам 5:3-4 Филиппийцам 4:13 

Мы должны понимать людей, таких как Руфь, которую привёл Бог. Она была изгоем и вдовой. Бог 

приводит к Себе невоцерковлённых  людей в эти последние времена, людей, которые не были частью 

сильного и стабильного сообщества, которые росли в условиях жестокого обращения, дисфункции 
родителей. Список можно продолжать и далее. Но Бог хочет, чтобы они были спасены. Аминь! И их 

можно спасти! После спасения им нужно пребывать в освящении, и это приходит с обучением. Вы 

должны начать тренироваться, верно? Потому что все наши грехи и дурные привычки никуда не 
исчезают. Наши грехи смываются, но наши дурные привычки…остаются с нами. Итак, после того, как 

мы были спасены, мы должны заниматься боевыми искусствами духовно, и физически. Боевые 

искусства помогают нам, искусство самообороны помогает нам. Потому что искусство самообороны 

формируют менталитет боевого духа воина, как сказано в шестой главе Послания к Ефесянам: 
«Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать против козней диавольских. Для сего 

приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день злый и, всё преодолев, устоять. Итак, 

станьте, препоясав чресла ваши истиною и облёкшись в броню праведности, и обув ноги в готовность 

благовествовать мир; а паче всего возьмите щит веры, которым возможете угасить все раскалённые 
стрелы лукавого; и шлем спасения возьмите, и меч духовный, который есть Слово Божие».  Хорошо! 

Это удивительные вещи! Вы должны всё это надеть! Это – символ воина! 2021.02.28 

«Наконец, братия мои, укрепляйтесь Господом и могуществом силы Его. Облекитесь во всеоружие 

Божие, чтобы вам можно было стать против козней диавольских».  
Ефесянам 6:10-11 Ефесянам 6:13-17 

Вы должны радоваться этому дню, даже если складывается плохая ситуация. Надвигается шторм? 
Будьте в восторге! Почувствуй этот рокот! Наклонитесь к нему! Поехали, детка! Включите дождь! Вы 

должны быть взволнованы, ребята,  в этом то всё и дело… Бог не проиграл! Бог не проиграл! Бог 

победил! (Аплодисменты) …Теперь все идёт по-другому. Всё могло произойти своим чередом, но 

теперь мы переходим к плану Б, который предполагает каменистые дороги на пути, к чему разумно 
подготовиться, ребята! Много-много суровых и опасных каменистых дорог! Но в то же время, даже если 

это так, мы не должны жить в тревоге! Мы должны быть рады, что живём в это эпическое время, и рады 

вставать каждый день и даже говорить: «Эй! знаете, может быть, у нас ничего не получилось, и теперь 

всё станет ещё хуже. Так что, давайте будем в восторге от того, что мы сделаем!» Верно? Приступайте 
к этому, приступайте к этому, подключайте рутину, подключайте молитву, подключайте обучение, всё 

имеет значение. 2021.03.07 «Притом знаем, что любящим Бога, призванным по Его изволению, всё 

содействует ко благу». Римлянам 8:28 Римлянам 5:3-4 
  

3.3 АМЕРИКА:  ЗЕМЛЯ СВОБОДНЫХ И ДОМ ХРАБРЫХ 
Перед своей инаугурацией Джордж Вашингтон посвятил Америку Богу. Он сделал это в Нью-Йорке, 
потому что в то время столицей был Нью-Йорк. Отцы-пилигримы, когда они впервые попали сюда, 

посвятили эту землю Богу! Они не просили, чтобы эта земля была просто богатой землёй со всеми 



видами гедонизма и распущенности. Они просили, чтобы это была земля Бога! Бог ответил на их 

молитву и дал нам эту невероятную землю, на которой мы можем прожить свою жизнь. 2021.04.11 
«Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, намерения во благо, а не на зло, 

чтобы дать вам будущность и надежду. И воззовёте ко Мне, и пойдёте и помолитесь Мне, и Я услышу 

вас;  и взыщете Меня и найдёте, если взыщете Меня всем сердцем вашим». Иеремия 29:11-13 
Псалом 2:8-9 

Числа 14:8 

Мы должны осознать, что Бог призывает нас в это время защищать нечто драгоценное, защищать 

Америку от захвата, защищать её от зла, потому что, в конце концов, Америка не идеальна, но она 

отстаивает принципы Царства, пытается сохранить и защитить наши естественные, данные Богом права 

человека — права отдельных лиц, семей и общества на свободу вероисповедания, свободу слова, права 
на самооборону – всё то, чего нет у других народов мира. И это большое дело, ребята, потому что эти 

права исходят не от государства. Философская предпосылка нашей Конституции и Царства Божьего 

заключается в том, что эти права исходят от Бога -Творца. Это основополагающая философская 

предпосылка Конституции Соединенных Штатов, и она упоминается в Декларация о независимости. 
Это предпосылка, на которой основана эта страна. Конечно, именно поэтому они пытаются 

дистанцировать нашу молодежь от этого. Они насмехаются над Богом, представляют Библию какой-то 

мифологической нелепой сказкой. Они должны создать впечатление, что это не имеет отношения к делу, 
и что современная эпоха призывает их быть атеистами, нигилистами, и не принимать принципы и этику, 

которые создали эту страну. 2021.05.30 «…и смирится народ Мой, который именуется именем Моим, и 

будут молиться, и взыщут лица Моего, и обратятся от худых путей своих, то Я услышу с неба и прощу 

грехи их и исцелю землю их».  2-я Паралипоменон 7:14 Исаия 40:28-31 
1 Петра 2:15-16 

Конституция – это не просто какой-то тип закона некой страны, она основана на иудо-христианской 

культуре взаимоотношений с Богом. Все наши Отцы-основатели больше всего цитировали Библию. 
Библия является наиболее цитируемым произведением во всех их трудах. И после Библии – три самых 

цитируемых философа современности: Монтескье, Блэкстоун и Джон Локк были все христианскими 

философами. Все они – христианские философы! 2021.04.04 «И если вы будете слушать законы сии, и 
хранить, и исполнять их, то Господь, Бог твой, будет хранить завет и милость к тебе, как Он клялся 

отцам твоим». Второзаконие 7:12 
Псалом 19:7-9 

Псалом 33:12 

Посмотрите на Отцов-основателей! У них был огонь в душе, который побудил их пойти против 
крупнейшей армии мира и совершить против них акт измены! …Вы понимаете? Они рисковали всем! У 

них был пожар в их мечущейся душе, они сказали: «Мне всё равно, если я и умру, потому что это 

единственный шанс, который у нас есть. Если мы упустим этот шанс, мы все умрём. Так что, если мы 

всё равно умрём, уж лучше сражаться». Так они и сделали! 2020.11.13 
«…а живём ли — для Господа живём; умираем ли — для Господа умираем: и потому, живём ли или 
умираем, — всегда Господни».  Римлянам 14:8 Псалом 36:12-15 

2 Тимофею 4:7 

Американцы всегда имели право изготавливать своё собственное огнестрельное оружие! На самом деле, 

Вторая поправка была написана так, чтобы вы могли владеть даже пушкой!… Это была самая высокая 
военная технология, которой они располагали в то время. Это всё равно что владеть танком, это всё 

равно что владеть самолётом или чем-то подобным. Это был высочайший уровень военной мощи, и вы 

могли владеть этим как американец. Вы могли бы построить его сами, если бы захотели, если бы знали, 

как сделать это. Это всегда было американским наследием — иметь возможность создавать свои 
собственные пушки. Американцы обладают свободой создавать свои собственные пушки. 2021.05.09 

«…ибо Ты препоясал меня силою для войны и низложил под ноги мои восставших на меня». Псалом 



17:40 

Ефесянам 6:11 
Иеремии 51:20 

В праведной революции, центром которой в Америке были иудо-христианские ценности, вся страна 

должна была расколоться. Нельзя допустить, чтобы элиты оставались одной группой, элиты должны 
были разделиться. В этой борьбе должна существовать сторона Бога и 

сторона зла. В среднем классе тоже должна быть сторона Бога и сторона зла, или, по сути, класс 

психопатов должен быть отделён в каждом из слоёв. Психопаты, через коммунистическую идеологию, 
пытаются сказать вам: «Нет, нет! Не пытайся разделить нас! Мы не хотим, чтобы вы сражались 

горизонтально. Мы хотим, чтобы вы сражались с низшим классом против высшего, мы хотим, чтобы вы 

сражались с белыми против чёрных! Не изолируйте психопатов и не разделяйте их!» Вы найдёте 

психопатов в высшем, среднем и низшем классах! Аминь! 2021.04.11 «Кто восстанет за меня против 
злодеев? кто станет за меня против делающих беззаконие?» Псалом 93:16 

Псалом 93:20-23 

Псалом 37 очень мощный. Давид пишет эти невероятные строчки и просто стонет от боли, так он 

страдает. Всё это очень похоже на то, что происходит сейчас с Америкой. В эпических поисках Бога на 
национальном уровне существует это скрытое течение, это чувство большой неловкости, хотя все 

пытаются жить так, как будто всё в порядке. Но в сердце есть тревога. Давид сказал: «Я изнемог и 

сокрушён чрезмерно; кричу от терзания сердца моего. Господи! пред Тобою все желания мои, и 

воздыхание моё не сокрыто от Тебя». (Псалом 37:9-10) И мы теперь знаем, что те, кто так сильно 
ненавидит и саму Америку, и отцов-основателей, и иудо-христианское наследие, и иудо-христианские 

семьи, иудо-христианскую культуру в целом, это –  коммунистический политический сатанизм, это 

зверь 666, который сейчас захватил всю власть, и мы видим эту реальность перед нашими глазами. … 
Теперь мы видим в Палате представителей, что коммунисты, политические сатанисты, левые быстро 

продвигаются к тому — и мы говорили это с самого начала — они продвигаются к разоружению, 

продвигаются к разоружению американского народа. Они действуют так, чтобы забрать у Америки её 

конституционные права, защищённые Биллем о правах, Конституцией и данными Богом правами, 
естественными правами, данными нам Всемогущим Богом… Это именно то, что мы предсказывали, и 

как известно – это реальность политического сатанизма. Они смелы, они жаждут власти, они жаждут 

власти, они абсолютно порочны, и они сделают всё, что угодно, ради власти, ради своей религии. Их 

культ – это культ власти. Их желание – это власть, правление и суверенитет, потому что они знают, что 
это всё это им не принадлежит. 2021.03.13 «Изгонят вас из синагог; даже наступает время, когда 

всякий, убивающий вас, будет думать, что он тем служит Богу. Так будут поступать, потому что не 

познали ни Отца, ни Меня. Но Я сказал вам сие для того, чтобы вы, когда придёт то время, вспомнили, 

что Я сказывал вам о том; не говорил же сего вам сначала, потому что был с вами». Иоанна 16:2-4 
Луки 6:22 

Теперь они действуют быстро, чтобы предпринять эти невероятные драконовские антиамериканские, 

неконституционные, насильственные действия против патриотов. Никто из патриотов не призывает к 
насилию. Именно левые хотят применить силу и осуществлять неконституционные законы, которые 

украдут, сотрут, уничтожат, вычеркнут, полностью уничтожат права, которые защищены Биллем о 

правах: естественные права, данные нам Всемогущим Богом, которые закреплены в нашей 

Конституции, закреплены в нашей истории, закреплены в Америке! Они пытаются устранить это и 
заставить нас забыть, заставить нас потерять наши воспоминания, заставить нас сосредоточиться на 

стукачестве, бояться друг друга и доносить друг на друга, потому что у вас был ещё один человек сверх 

лимита, установленного каким-то губернатором. Это просто запредельное безумие! Это культура, 

которая нарушает фундаментальную заповедь, гласящую: «возлюби Господа Бога твоего всем сердцем 
твоим, и всею душою твоею, и всею крепостию твоею, и всем разумением твоим, и ближнего твоего, 

как самого себя» (Луки10:27) 2021.03.13 «К свободе призваны вы, братия, только бы свобода ваша не 

была поводом к угождению плоти, но любовью служите друг другу. Ибо весь закон в одном слове 

заключается: «люби ближнего твоего, как самого себя». Галатам 5:13-14 
Второзаконие 8:10-11 

Мартин Лютер Кинг и все движения за гражданские права не были направлены на отрицание греха 
рабства. У нас был грех рабства, наши отцы-основатели пытались избавиться от него. Но, конечно, этот 

грех был. Это – часть нашего прошлого. Вопрос в том, что мы с этим сделали? Что ж, мы избавились от 



этого, мы избавились от рабства. Мы поняли, что это внутренне не согласуется с библейским 

мировоззрением, мы осознали это. И отцы-основатели создали системы, с помощью которых мы смогли 
избавиться от этого… Если бы целью Америки было доминировать над меньшинствами, тогда у нас это 

всё ещё существовало бы! Если бы это было внутренней целью, если бы это было явной целью или даже 

косвенной целью, у нас всё равно было бы это… Но свобода была открыта для всех народов всех цветов 

кожи, которые могут следовать своим путям, своим мечтам, своей вере и т.д. Свободно, без 
вмешательства правительства, в особом месте в мире, которого нет ни в одной другой стране. Вы меня 

понимаете? И это нечто очень особенное. 2021.05.30 «Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны 

Божии. Потому что вы не приняли духа рабства, чтобы опять жить в страхе, но приняли Духа 

усыновления, Которым взываем: «Авва, Отче!»  Римлянам 8:14-15 
Иоанна 8:36 

То, за что мы боремся – это не мелочь. Итак, мы должны молиться, мы должны благословлять каждого 
патриота, потому что неважно, белые мы, чёрные, азиаты, это не имеет значения, это не имеет никакого 

значения. Потому что мы выступаем за свободу, которая является Божьим даром, против хищников, 

сатанистов, растлителей малолетних и демонических сил! И знаете что, друзья? Этот бой того стоит, он 

того стоит, и если мы проиграем, мы, вероятно, потеряем мир. Но если мы победим, если мы победим в 
этом эпическом контексте свободы, мы сможем вступить в новую эпоху, эпоху, когда Его Царство и Его 

культура могут стать реальными. 2021.05.09 «…и облёкшись в нового, который обновляется в познании 

по образу Создавшего его, где нет ни Еллина, ни Иудея, ни обрезания, ни необрезания, варвара, Скифа, 

раба, свободного, но всё и во всём — Христос». Колоссянам 3:10-11 Притчи 28:1 
2 Петра 3:13 

  

3.4  РАЗОБЛАЧЕНИЕ И ИСКОРЕНЕНИЕ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ЛЖИ 
Иисус сказал, что мы должны молиться каждый день: «Отче наш сущий на небесах, да святится имя 

Твоё. Да приидет Царствие Твоё; да будет воля Твоя на земле, как на небе». (Матфея 6: 9-10) Видите ли, 
у Бога есть доля на земле! Он вложил средства в создание Своего Царства на земле, и если мы пребываем 

в духе, но у нас нет спасения плоти, то есть одной с Ним родословной, тогда мы не понимаем. У нас нет 

доли в земле, и мы думаем, что всё, что происходит на земле – это нормально. Нет! Тогда у нас не будет 
позиции отстаивать это, защищать землю от политических сатанистов, которые суть – руки и ноги 

сатаны. Марксисты, коммунисты, левые, используют эту идеологию для промывания мозгов молодежи, 

чтобы украсть их души, увлечь их в сатанизм и отделить их от Бога. Всё это происходит, но мы должны 

понимать, быть активными и быть готовыми противостоять этому. Это критический аспект, потому что 
это не просто какая-то метафизическая, внутренняя, духовная позиция, которую мы должны занять. Всё 

это – первый шаг. Но затем всё должно перейти к сути, это должно перейти в плоть, в насущное царство, 

потому что Царство Божье также должно быть воздвигнуто и утверждено «на земле, как на небе», как 

Он учил нас молиться каждый день! 2021.03.13 «Вот, я сегодня предложил тебе жизнь и добро, смерть 
и зло. [Если будешь слушать заповеди Господа, Бога твоего,] которые я заповедую тебе сегодня — 

любить Господа, Бога твоего, ходить по путям Его и исполнять заповеди Его, и постановления Его, и 

законы Его, то будешь жить и размножишься, и благословит тебя Господь, Бог твой, на земле, в 

которую ты идёшь, чтоб овладеть ею».  Второзаконие 30:15-16 Исаиа 61:8-9 
2 Фессалоникийцам 2:9-10 

  

Марксизм – это разновидность псевдорелигиозной идеологии. У него есть своя концепция 

человеческого греха. Поскольку люди жадны, они хотят больше частной собственности. Тогда это 

создаёт неравенство, и из-за неравенства всё человечество страдает. Это их история человеческого 
греха. Они не называют это человеческим грехом, они не используют теологический язык, но у них есть 

реальная религиозная точка зрения… Их позиция заключается в том, что люди по своей сути хороши. С 

человечеством нет проблем, это внешние вещи, такие как бедность или раса, или цвет кожи, или 
социально-экономическое положение – все эти факторы, создают расовую несправедливость и 

социальное неравенство… Поскольку они не видят ничего плохого в человеческой личности, 

человеческая личность не несёт никакой ответственности. «Большой папочка сделает это за тебя! 



Большое правительство сделает это за вас! Позвольте дьяволу сделать это за вас! Позвольте архангелу 

сделать всё за вас! Он решит ваши проблемы». Нет! Нет! Это не христианский взгляд! Христианская 
точка зрения заключается в том, что человечество глубоко порочно, что мы полны греха, что мы всё 

время грешим перед Богом. И нам нужно покаяться в наших грехах, и нам нужно прийти к Богу. И через 

Бога мы обретаем спасение, мы обретаем праведность, мы освящаемся. Мы становимся лучше через 

Бога, общаясь с Богом, а не передавая себя правительству или политикам. 2021.01.24 
«Если говорим, что не имеем греха, — обманываем самих себя, и истины нет в нас. Если исповедуем 

грехи наши, то Он, будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит нас от всякой 

неправды».  1 Иоанна 1:8-9 Римлянам 3:23 
Иоанна 3:16 

То, что терзает наши сердца и что терзает человечество – это отделение от Бога. Отделение от Бога – 

это грех, и грех заставляет нас забывать Бога, он заставляет нас покидать Бога и заставляет нас не 
заботиться о Боге и Его сердце. Итак, если посмотреть на макрокосмическом уровне, мы видим систему, 

основанную на безнравственности, основанную на грехе, основанную на воровстве, и насилии. Это 

конечно же, социализм, коммунизм, политический сатанизм, которые сейчас захватывают эту землю. 

Это финансируется самыми опасными в мире марксистами, коммунистами и группами политических 
сатанистов, которые стремятся уничтожить Америку. … Именно в это время, мы должны общаться, 

объединяться, молиться друг за друга и поддерживать друг друга, потому что, как гласит старая 

поговорка, «вы либо стоите вместе, либо висите порознь». Это крайне критическое время, когда есть 

лишь небольшое окно возможностей для Америки, она должна вернуть своё собственное наследие, 
потребовать обратно своё наследие и отобрать его у Коммунистической партии Китая. 2021.01.31 

«Вот, рука Господа не сократилась на то, чтобы спасать, и ухо Его не отяжелело для того, чтобы 

слышать. Но беззакония ваши произвели разделение между вами и Богом вашим, и грехи ваши 
отвращают лицо Его от вас, чтобы не слышать». Исаия 59:1-2 Евреям 10:23-25 
2-я Паралипоменон 7:14 

Левые и политические сатанисты контролируют государство и верят в него, в укрепление 
централизованного правительства. Это зло! Почему? Потому что централизованное правительство 

представляет из себя силу. Это не равносильно помощи вам, это сила. Каждый закон, который издаёт 

правительство – это смертельная угроза для вас! Если вы не будете соблюдать закон, вас оштрафуют. 

Если вы не будете оплачивать эти штрафы, вас посетят и возможно с ордером на ваш арест. Если вы не 
будете выплачивать штрафы, за вами придут люди с оружием, а если вы будете сопротивляться им, вас, 

вероятно, застрелят! Вы понимаете? Каждое постановление, каждый правительственный закон, 

подкрепляется мощью оружия и силы! Итак, в конце концов, коммунисты и левые говорят, что им не 
нравится оружие! Они любят оружие! Они просто любят держать его в своих руках, это элитарно. 

2021.03.07 

«И не бойтесь убивающих тело, души же не могущих убить; а бойтесь более Того, Кто может и душу 

и тело погубить в геенне».  Матфея 10:28 Марка 14:48-49 
Луки 21:12 

Вы могли бы сказать, что марксизм – это идеология пролетариата, идеология расширения прав и 

возможностей, контроля над средствами производства и т.д. Но когда она применяется на практике, она 
на 100% становится тиранией. Итак, критическая расовая теория преподаёт расовый эссенциализм. Суть 

его в том, что ваша идентичность заключается в том, чёрный вы или белый. Если вы – белый, вы – 

угнетатель или, как они это называют, вы «применяете свою белую идентичность», и что это значит? 
Вы тайный сторонник превосходства белой расы, а что это означает? Что вы – угнетатель! За простой 

факт, что у вас меньше пигментации меланина в вашей коже. 2021.05.30 

«Пётр отверз уста и сказал: истинно познаю, что Бог нелицеприятен, но во всяком народе боящийся 

Его и поступающий по правде приятен Ему».  Деяния 10: 34-35 1 Петра 2:12 
В Америке социальная политика преследует чернокожее сообщество, особенно мужчин! Если вы хотите 

получить чек на социальное обеспечение, вы должны доказать, что вы разведены. Так что, конечно, это 

стимулирует разводы, это раскалывает чернокожую семью. Раньше в чернокожих общинах было более 

80% крепких, полных, христианских семей. У них были сильные мужчины, сильные альфа-самцы, 
ведущие за собой, и благочестивые женщины, благочестивые мамы, которые вели за собой, чтобы 

защитить семью, и, конечно, дети, которые понимали отношения между родителями и детьми и хотели 



почитать своих родителей, и также развивать свои таланты. Итак, чернокожее сообщество было 

сильным! Конечно, каждый социалист и каждый коммунист знает, что нужно разделить семью, 
разрушить семью, чтобы разрушить сильное общество! Это можно сделать с помощью войны, с 

помощью оружия, или другими средствами. Это можно сделать, промыв мозги следующему поколению. 

Как сказал Рональд Рейган: «Свобода находится всего в одном поколении от исчезновения!» Если вы её 

потеряете, а следующему поколению промывают мозги, склоняя к социализму, коммунизму, к левизне, 
культурному марксизму, к Голливуду – всё это разновидности либеральной идеологии. Они думают, что 

совершают праведные поступки и что они находятся в крестовом походе во имя морали. Поэтому они 

называют себя «Воины социальной справедливости». Они думают, что участвуют в праведном 

крестовом походе, но они пешки, которых засасывают, как коричневые рубашки или нацистскую 
молодежь, чтобы привести к власти элиту! Это им не поможет, и, конечно, они становятся первыми, 

кого бросают под колёса те коммунистические движения, которым они помогали. 2021.03.07 

«…и люби Господа, Бога твоего, всем сердцем твоим, и всею душою твоею, и всеми силами твоими.  И 
да будут слова сии, которые Я заповедую тебе сегодня, в сердце твоём;  и внушай их детям твоим, и 

говори о них, сидя в доме твоём и идя дорогою, и ложась, и вставая». Второзаконие 6:5-7 
Псалом 12:2 

2 Петра 2:18-19 

Все сатанинские силы действуют сообща. Если посмотреть на Четырёх всадников Апокалипсиса, вы 
увидите, что белая лошадь представляет международный банковский сатанизм, а красный всадник, у 

которого 100-миллионная армия – это боевой конь, зверь войны. Китай сейчас это красный всадник, 

красный дракон… Чёрный конь, который держит весы правосудия так, как будто он вершит правосудие 

– это ЦРУ, ФБР, которые мы в просторечии называем болотом, это агентства разведки, которые были 
захвачены сатанистами, тоталитаристами…  И ещё есть всадник смерти, который скачет на звере, 

бледно-зелёном коне смерти. Каждый флаг джихада имеет характерный зелёный или чёрный цвет, и, 

конечно же, это религия смерти. …Все эти силы в совокупности работают вместе с лжепророком, 

который широко известен и приветствуется благодаря христианству. Зверь-Антихрист, которым 
оказалась широко известная католическая церковь, самая большая церковь на планете, и Папа Римский, 

который работает в сговоре с сетями педофилов. 2021.05.09 «…потому что наша брань не против крови 

и плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов 

злобы поднебесных. Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день злый и, 
всё преодолев, устоять».  Ефесянам 6:12-13 Откровение 6:2-8 
Откровение 19:20 

Итак, Зверь может верить, что он уничтожил этот дух, но невозможно уничтожить дух, который дан 

Богом. (Аминь!) Вы не можете уничтожить тот дух, который сейчас владычествует над сердцами и 

умами сотен миллионов людей по всему миру. Вы не можете уничтожить его, вы не можете забрать его. 

И каждый человек, которого вы убьёте руками тоталитаризма, только укрепит этот дух. Каждый 
мученик, который умирает, из-за того, что у него есть Дух Бога и стремление к свободе — не для того, 

чтобы злоупотреблять свободой, а для того, чтобы защищать её, каждый человек, который умирает из-

за тоталитарного правительства, нацистов, Штази, фашистов, злого социалистического, 

коммунистического правительства, которое обращается со своими гражданами как с коровами и 
свиньями, будет мучеником, и эта кровь мученика не пропадёт даром. Потому что каждый раз, когда 

проливается кровь мученика, сатана становится всё более и более разоблачённым, каждый раз. 

2021.04.04 
«И увидел я престолы и сидящих на них, которым дано было судить, и души обезглавленных за 

свидетельство Иисуса и за слово Божие, которые не поклонились зверю, ни образу его, и не приняли 

начертания на чело своё и на руку свою. Они ожили и царствовали со Христом тысячу 

лет».  Откровение 20:4 Римлянам 8:11 
К чему склоняются левые, к свободе или к распущенности? Что они хотят навязать вашим детям? ООН 

хочет снизить возраст сексуального согласия до 10 лет! Они хотят навязать трансгендерность, когда 

пятилетний ребёнок может принимать взрослые решения отрезать себе гениталии и пройти 

гормональную терапию, которая разрушит его организм. Пятилетний ребёнок! Если у этого ребёнка есть 
законное право делать это, что ж, у него тогда есть законное право на каждое взрослое решение. Вы 

видите, как они создают правовую базу для появления педофилии? Это не ведёт к свободе, это ведёт к 



распущенности, друзья! … Что происходит, когда население становится гедонистами? Они будут на 

100% поддерживать социализм и коммунизм. Вот как они продают это вам: «Ой! Мы дадим вам это 
бесплатно, мы дадим вам это бесплатно! Вам не нужно для этого работать, вы просто 

расслабляетесь. Вы получите универсальный базовый доход. Вы можете сидеть дома, играть в 

видеоигры сколько угодно, вам за это заплатят!» Вы видите это, ребята? Вот как это продвигается, вот 

как это всегда проталкивается. 2020.11.29 «Посему я говорю и заклинаю Господом, чтобы вы более не 
поступали, как поступают прочие народы, по суетности ума своего, будучи помрачены в разуме, 

отчуждены от жизни Божией, по причине их невежества и ожесточения сердца их. Они, дойдя до 

бесчувствия, предались распутству так, что делают всякую нечистоту с ненасытимостью. Но вы не 

так познали Христа».  Ефесянам 4:17-20 Галатам 5:13 
Притчи 6:6-9 

Платон писал об этом за сотни лет до Рождества Христова. Когда он говорил о своей республике, в 
основном он говорил о социалистическом типе страны и нации, где дети будут принадлежать 

государству, родители должны будут отказаться от своих детей. Итак, эти идеи не новые. Все эти 

разносчики демонической системы хотят чтобы в это поверила наша молодёжь. Это древние идеи, они 

старые! Молодые люди хотят самого нового, самого лучшего, правильно. Идеи социализма устарели. 
Они мерзкие, они дряхлые, они древние, они не новые, они старые! 2020.11.01 

«Смотрите, братия, чтобы кто не увлёк вас философиею и пустым обольщением, по преданию 

человеческому, по стихиям мира, а не по Христу». Колоссянам 2:8 2 Тимофею 4:3-4 
Левит 19:29 

Китайское правительство начало насаждать лидеров Мао в каждом местном округе, предоставило им 

централизованную власть, не позволяло полиции преследовать их, а затем накормило их идеологией, 
чтобы они начали нападать на землевладельцев — землевладельцев, друзья! И они пошли к 

землевладельцам, говоря: «Эти землевладельцы! Видите того землевладельца на том холме, видите 

какая у него большая собственность? Он украл это у тебя, он ограбил тебя! Ты заслуживаешь эту 

землю! Что делает его таким великим? Он украл это у тебя! Давайте схватим его!»  И они 
мобилизовали молодежь, разозлили их, потому что они были совершенно необразованные на тот 

момент, и они повелись на это, и в итоге убили более ста миллионов! Сто миллионов с лишним! Это 

было сделано руками «модных толерантных молодых людей!» Не модно и не толерантно, верно! 

Конечно, они шли против любого, кто имел связи с конфуцианскими ценностями. Любые ценности, 
которые могли бы сохранить семью, а они пытались разорвать её на части.  2021.03.07 

«Горе замышляющим беззаконие и на ложах своих придумывающим злодеяния, которые совершают 

утром на рассвете, потому что есть в руке их сила! Пожелают полей и берут их силою, домов — и 
отнимают их; обирают человека и его дом, мужа и его наследие». 
Михей 2: 1-2 

Матфея 10:21-22 

Это порочно, и они делают это, ребята, они делают это! Не стоит недооценивать врага, они делают это! 

Вся наша семья в Северной Корее, вся семья Мунов, была уничтожена. Кто у нас там остался? Один 
дядя там, один! В Северной Корее больше нет Мунов! Вы понимаете? Они подвергают геноциду вас и 

вашу семью! Они действительно это делают! Так что, друзья, я не пытаюсь разжигать страх или что-то 

в этом роде! Нет, нет, нет, нет, нет! Вы понимаете? Настоящие коммунисты, они делают это! И потом, 

как они это продают? Они продают это, говоря: «О! Эти люди по своей сути злые расисты, они крадут 
у тебя!» Это то, что сделал Мао Цзэдун. «Итак, землевладельцы воруют у вас!» Вот что они сказали! 

Какую тактику внедрения социализма применили в Венесуэле? Они основывались на расовой 

принадлежности, потому что в Венесуэле около 20% белых и 80 % чёрных. 2021.01.10 

«Удаляйся от неправды и не умерщвляй невинного и правого, ибо Я не оправдаю беззаконника». Исход 
23:7 

Луки 18:20 

Отец потратил миллиарды долларов, обучая теории «Победы над Коммунизмом» по всему миру через 

«Washington Times», «Tiempos del Mundo», «Segye Ilbo», «Sekai Nippo» (названия газет) и так далее, а 
также через все соответствующие тренинги, которые мы проводили в России, Китае, Южной Америке, 

Европе и так далее, миллиарды! Какой священник в мире потратил миллиарды долларов на борьбу с 



коммунизмом? И всё же мы не знали, почему он это делал! Мы не знали. «Зачем Отец всё это делает?» 

Теперь мы видим очень ясно, не так ли? Всегда через 20-30 лет мы понимаем, что делал Отец, потому 
что в то время это было похоже на вихрь, разгар битвы, поэтому мы точно не знали, что происходит. Но 

прошло 20 лет, и пыль осела, тогда мы увидели: «О Боже мой! Ого! Это был решающий бой!» Если бы 

мы не продолжали эту борьбу, весь мир улетел бы в тартарары. Весь мир пришёл бы к разрушению, весь 

мир попал бы под железный кулак тирании! 2021.03.07 «Ныне суд миру сему; ныне князь мира сего 
изгнан будет вон. И когда Я вознесён буду от земли, всех привлеку к Себе».  Иоанна 12:31-32 
Исайя 45:22-23 

Это время испытаний. И мы сможем это сделать! Это не значит, что мы все пройдём через это и что нам 

всем гарантировано выживание! Нет! Возможно, нам всем придётся пройти путём Иисуса, он принёс 

себя в жертву. Все патриоты должны быть готовы заплатить максимальную цену, как и каждый ветеран 

боевых действий, который есть на свете, и каждый боец, который есть на свете. Вы сражаетесь с 
ужасным врагом, который здесь для того, чтобы украсть, убить и погубить. Они здесь не для того, чтобы 

играть с вами в ладушки! Они здесь, чтобы уничтожить консерваторов, они здесь для того, чтобы 

подвергнуть геноциду белых мужчин-христиан, которые женаты и имеют детей!… Это настоящая 

война, настоящая война, и при таком раскладе, люди должны быть храбрыми. Мы должны иметь 
мужество, как сказано в Библии: «Будьте сильны и мужественны! Будьте сильны и мужественны!» 

(Иисус Навин 1:9) «Итак, покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и убежит от вас». (Иакова 4:7) Итак, 

если люди научатся сопротивляться социализму, коммунизму, политическому сатанизму, то их власть 

только временна. Это только временно. Их правление никогда не продлится, потому что это не вечное 
царство, это сатанинское царство. 2021.03.07 «…будьте твёрды и мужественны, не бойтесь и не 

страшитесь их, ибо Господь, Бог твой, Сам пойдёт с тобою не отступит от тебя и не оставит 

тебя».  Второзаконие 31:6 1 Иоанна 3:16 
Откровение 12:9 

Чем больше вы прогибаетесь перед хулиганами, перед социализмом, коммунизмом, тем хуже 

становится! Это никогда не приведёт к улучшению! Чем больше вы склоняетесь к политическому 
сатанизму, тем становится только хуже, лучше никогда не станет! Люди должны научиться 

сопротивляться этому. Сопротивляйтесь этому, сопротивляйтесь этому! Это сопротивление мощно, 

потому что это внутреннее обязательство, которое гласит: «Я не собираюсь тебе подчиняться! 

Правительство – это не Бог! У меня есть Кто-то выше вас, Тот, кто заменяет вас, и я Ему предан! И вот 
почему я сопротивляюсь тебе, утверждающему, что ты – это Он, потому что ты – не Он!» Вы понимаете, 

о чём я говорю, ребята? Это фундаментальное решение и воля, которые вы приняли в своём сердце как 

патриот, как Божьий человек, как царь царства и священник, как гражданин Чхонильгук, это внутреннее 
обязательство, и это сила, друзья! Потому что это Бог внутри нас, это Его сила, текущая через нас! И 

это единственное, что может остановить социализм, коммунизм и политический сатанизм! 2021.03.07 

«Блажен человек, который переносит искушение, потому что, быв испытан, он получит венец жизни, 

который обещал Господь любящим Его».  Иакова 1:12 1-е Коринфянам 2:9-10 
1-е Иоанна 4:3-4 

3.5 КОНСТИТУЦИЯ ЧХОНИЛЬГУК:  ИСТОК ЦАРСТВА БОЖЬЕГО НА ЗЕМЛЕ 
Здесь, на «Скале свободы», в будущем у нас будут замечательные тренировочные площадки, ловля сома, 
обучение охоте и другие мастер–классы, изучение Слова. Почему? Почему этого хочет Бог? Что мы 

можем поддержать через это? Что стоит как свеча на подсвечнике и сияет? Это Его цивилизация, Его 

любовь! Его цивилизация – это проявление Божьей любви! Какова причина, по которой Конституция 
Чхонильгук, Конституция Царство Божьего существует? Это – Божья любовь, Он даёт нам дары 

свободы! Конституция защищает эти дары свободы, и люди в Царстве имеют права и обязанности царей 

и священников: любить Бога и любить своего ближнего. Быть сильными во Христе, но также сильными 

и для наших ближних. Аминь! 2021.02.06 «Вы – свет мира. Не может укрыться город, стоящий на 
верху горы. И, зажёгши свечу, не ставят её под сосудом, но на подсвечнике, и светит всем в доме. Так 

да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши добрые дела и прославляли Отца вашего 

Небесного». Матфея 5:14-16 
Откровение 1:5-6 



В соответствии с Конституцией Чхонильгук, например, 10% всех принятых законов будут отменяться 

каждый год, и, следовательно, затем их придётся вводить в действие повторно. Чем больше количество 
законов, тем это более невыгодно для граждан. Законов должно быть немного, они должны быть просты 

и понятны. Наличие слишком большого количества законов выгодно только суперэлите, потому что они 

могут использовать существующие законы в качестве оружия. Поэтому в Царстве Чхонильгук 10% 

законов удаляются каждый год. Они будут заняты тем, чтобы снова провести их через законодательный 
орган. Конституция Чхонильгук является пугающей Конституцией для правительства, потому что оно 

не сможет контролировать граждан. Почему? Потому что все они цари и священники, подчиняются Богу 

и Истинным Родителям!  2020.11.18 «…и соделал нас царями и священниками Богу нашему; и мы будем 

царствовать на земле». Откровение 5:10 Иакова 1:25 
В Чхонильгук нет налогов, вы сохраняете свои доходы и используете их. В вашей семье не нужно будет 

работать и отцу, и матери, чтобы содержать семью. Сегодняшнее общество создало среду, в которой для 

выживания нужны два источника дохода, а дети разлучаются со своими родителями. 2020.10.28 
«Он говорит: да. И когда вошёл он в дом, то Иисус, предупредив его, сказал: как тебе кажется, Симон? 

цари земные с кого берут пошлины или подати? с сынов ли своих, или с посторонних? Пётр говорит 

Ему: с посторонних. Иисус сказал ему: итак, сыны свободны». Матфея 17:25-26 Псалом 127:2-4 

В Чхонильгук централизованное образование незаконно. Наилучшее образование из возможных может 
быть получено благодаря конкуренции между школами. В Чхонильгук не будет государственных тестов, 

созданных национальным советом по образованию. Они не имеют никакого отношения к 

действительности, они никому не помогают развиваться, создавать бизнес и служить людям наилучшим 

из возможных способов. Государственное образование создаёт законченных дураков. Когда ученики 
учатся в государственных школах, они не получают практического образования. Почему в этих школах 

не учат, как создавать и поддерживать активы? 2020.10.28 «И дивились Иудеи, говоря: как Он знает 

Писания, не учившись? Иисус, отвечая им, сказал: Моё учение — не Моё, но Пославшего Меня».  Иоанна 

7:15-16 
Притчи 1:7-8 

В Чхонильгук централизация незаконна. Централизованная армия, образование, защита окружающей 

среды, полиция – всё это незаконно в Чхонильгук. В Чхонильгук все виды налогов являются 
незаконными. Итак, у людей больше денег, у них свободный рынок, и они могут стать успешными, а 

правительству не дают украсть их богатство… Государство, в рамках Конституции Чхонильгук, станет 

процветающим. Таким образом Полиция мира – Ополчение мира не будут находиться в ведении 

централизованного правительства. Это будет собственностью граждан. Это приведёт к защите вашей 
страны, а также ваших соседей. 2020.11.18 «…наипаче ищите Царствия Божия, и это всё приложится 

вам.  Не бойся, малое стадо! ибо Отец ваш благоволил дать вам Царство».  Луки 12: 31-32 
Второзаконие 11:8-9 

Мы хотим, чтобы полиция была подотчётна людям, как в модели американских шерифов. Конституция 

Царства предусматривает модель шерифа, и централизованная полиция в Царстве незаконна. Аминь! 

Это незаконно! Централизованная полицейская деятельность незаконна. Федеральная полиция 
незаконна, и федеральные вооруженные силы также незаконны. 2021.02.28 «Итак, внимайте себе и 

всему стаду, в котором Дух Святой поставил вас блюстителями, пасти Церковь Господа и Бога, 

которую Он приобрел Себе Кровию Своею».  Деяния 20:28 1 Петра 5:2-4 

Право собственности очень важно в Чхонильгук. Поэтому даже армия принадлежит гражданам, а не 
правительству. Граждане – это сухопутные войска, военно-воздушные силы и военно-морской флот. 

Вот как вы сможете предотвратить бесполезные войны. Когда всё вышеперечисленное принадлежит 

правительству, тогда происходят бессмысленные войны. 2020.12.02 «…проси у Меня, и дам народы в 

наследие Тебе и пределы земли во владение Тебе; Ты поразишь их жезлом железным; сокрушишь их, как 
сосуд горшечника».  Псалом 2:8-9 Псалом 120:6-7 

Конституция Чхонильгук воспитывает очень страшных людей, потому что хищники больше не смогут 

с лёгкостью охотиться на людей. Даже женщины страшны, поскольку они будут обучены смертоносным 

искусствам, будут владеть жезлом железным и знать, как им пользоваться. Хищники в Чхонильгук 
потенциально могут погибнуть, если они попытаются напасть на любого жителя Чхонильгук, особенно 

если они попытаются напасть на женщин. 2020.12.02 «Левую руку свою протянула к колу, а правую свою 

к молоту работников; ударила Сисару, поразила голову его, разбила и пронзила висок его. К ногам её 
склонился, пал и лежал, к ногам её склонился, пал; где склонился, там и пал сражённый». Судьи 5:26-27 

1 Царств 17:34-36 



Основанные на христианстве системы отдают себе отчёт в том, что человеческой личности нельзя 

доверять. В какой-то момент власти людей нужно будет проверить и сбалансировать. Поэтому, даже в 
Конституции Чхонильгук есть сдержки и противовесы, и мы знаем, что в Конституции Чхонильгук, 

даже царская линия Отца не обладает абсолютной властью. У нас нет никакой военной мощи, у нас нет 

никакой законодательной власти. Царская линия Отца обладает только судебной ветвью власти. Итак, 

царская власть заключена только в одной ветви правительства. Но также есть пять различных ветвей 
власти, которые проверяют и уравновешивают её. Даже Конституция Царства отражает природу 

фундаментального взгляда Бога на человечество. Мы способны на добро, но нам нужна Божья помощь. 

Аминь! Мы не можем сделать всё сами! Видите, вот что такое Конституция! Это помогает нам вести 

себя морально и праведно, не пытаясь ограбить своего ближнего, не пытаясь украсть то, чего мы не 
заработали, не пытаясь создавать правительственные программы, для создания фальшивой иллюзии, что 

мы делаем хорошие вещи, когда на самом деле мы хотим украсть деньги у правительства, которое крадёт 

у людей! Это всё фальшь, это всё заблуждение и ложь! Это ложная праведность! 2021.03.07 
«Научи меня исполнять волю Твою, потому что Ты Бог мой; Дух Твой благий да ведёт меня в землю 

правды».  Псалом 142:10 Притчи 21:2 

Как христианская община, мы выступаем против наркотиков. Мы не хотим, чтобы наши дети 

приобщались к наркотикам, алкоголю и тому подобному. Мы хотим, чтобы наши дети держались 
подальше от этого и тренировались. И вот почему тренировки хороши, благодаря упорным тренировкам 

вы учитесь дисциплине. Но в то же время мы не хотим, чтобы культура Царства представляла собой 

некий централизованный орган, объявляющий войну наркотикам, притворяющийся, что они борются с 

наркотиками, но на самом деле, что происходит в результате? Растёт употребление наркотиков, растёт 
число преступлений, связанных с наркотиками… Поэтому Конституция Чхонильгук запрещает 

правительству расширение, превышающее 10% ВВП. А министерства образования, энергетики, защиты 

окружающей среды – всё это незаконно. Они не могут развивать ничего из этого, все они 

неконституционны и все незаконны. Это прямо прописано в Конституции. И, конечно, борьба с 
наркотиками, борьба с бедностью, такого рода вещи также незаконны, потому что, в конце концов, мы 

знаем, что это усугубляет преступления, а также смерти, связанные с наркотиками. 2021.02.28 

«…избавь меня от угнетения человеческого, и буду хранить повеления Твои».  Псалом 119:134 
Евреям 12:11 

Библия говорит: «Всю ночь может длиться плач, но утром приходит радость» (Псалом 29:6), и мы всегда 

должны смотреть на награду. Мы никогда не должны быть поглощены тьмой, потому что, если вы 

посмотрите в неё, вы можете быть поглощены ею, видя, насколько она темна и как далеко она заходит. 
Но это ловушка! Сатана хочет, чтобы вы сосредоточились на нём, чтобы вы потеряли свою надежду, и 

потеряли свой моральный дух, чтобы вы потеряли всю энергию и могущество для борьбы с ним. Вы не 

должны сосредотачиваться на темноте! Темнота – это всего лишь временное испытание! Мы должны 

сосредоточиться на Царстве Бога. Как Он сказал: «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это 
всё приложится вам». (Матфея 6:33) Сосредоточьтесь на Царстве! Сосредоточьтесь на свободе! 

Сосредоточьтесь на семьях! Сосредоточьтесь на Полиции мира –  Ополчении мира, которые помогают 

защищать друг друга в децентрализованном вооруженном обществе! Сосредоточьтесь на этом добре! 

Сосредоточьтесь на этой праведности! Сосредоточьтесь на таком типе общества, которое стоит за Бога 
и за ближнего! И, в конце концов, вы снова почувствуете силу и любовь Бога. Вы больше не будете 

сбиты с толку облаками тьмы, которые нависают над вами и которыми сатана пытается окутать вас. Вы 

скажете: «Изыди, сатана! Назад, ты, дьявол!» И вы сможете увидеть, понюхать, попробовать на вкус 
невероятный аромат Царства Божьего, ароматы, чувства, силу, любовь, солидарность, защиту друг 

друга, всю эту потрясающую силу в Царстве Божьем. И, в конце концов, они никогда не смогут погасить 

это, в конце концов, они никогда не смогут победить, потому что это от Всемогущего Бога, который 

является праведным и законным правителем этой вселенной, а мы Его дети, законные наследники 
Вселенной как Царства Божьего. 2021.03.13 «…и сказал: Господи, Боже отцов наших! Не Ты ли Бог на 

небе? И Ты владычествуешь над всеми царствами народов, и в Твоей руке сила и крепость, и никто не 

устоит против Тебя!» 2-я Паралипоменон 20:6 Даниила 2:44 
Римлянам 8:16-17 

Христос был здесь, на земле, чтобы исполнить пророчество о мессианском царстве евреев, которые 

верили, что он придёт чтобы победить, и он придёт, чтобы основать Царство. Конечно, мы видим это у 
Луки, всякий раз, когда Сам Иисус определяет Евангелие, он говорит: «Я пришёл проповедовать 

Евангелие», о чём? «О Царстве Божьем!» Он не говорит: «Я пришёл проповедовать Евангелие о том, 

что я умру», он этого не говорит. Он говорит: «Я пришёл проповедовать Евангелие Царства Божьего». 



2021.05.30 

«Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я должен Царствие Божие, ибо на то Я 
послан».  Луки 4:43 Матфея 9:35 

3.6  МОЛИТВА 
Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот день. Мы благодарим Тебя за то, что мы можем изучать Твоё 

слово, и Отец Бог, мы знаем, что Ты не хочешь, чтобы мы опустились до опасных тиранических 
идеологий и системы Зверя 666. Ты хочешь, чтобы мы твердо противостояли этому. Ты хочешь, чтобы 
мы были праведными и нравственными. 

Ты хочешь, чтобы мы были наполнены любовью, любовью защищать других людей и их человеческие 

права, дарованные Тобой. Любовью, чтобы останавливать тиранов и злые силы, которые стремятся 

уничтожить их и подвергнуть этих людей рабству, тирании, авторитаризму и коммунизму, 
политическому сатанизму. 

Боже, Ты оживляешь сердца и разум людей в это время и разжигаешь огонь в сердцах и умах людей, как 

говорили наши Отцы-основатели. Но это также время великого трепета, великого страха и трепета. Это 

время, когда экзистенциально мы знаем и можем чувствовать даже в нашей ДНК, что, возможно, 
приближается конец Америки. Но, Боже, мы знаем, что человеку это, может быть, невозможно, но с 

Тобой всё возможно. И Бог, мы знаем, что даже несмотря на то, что народ Израиля, избранный народ, 

был несовершенен, находился в египетском рабстве, Ты провёл их тернистым путём в пустыне и никогда 
не оставлял их. Ты стоял вместе с ними в битве против амаликитян, Ты стоял с ними в битвах против 

тридцати одного царя Ханаана, Ты стоял с ними, когда они вошли в землю обетованную, и напоминал 
им сосредоточиться на Тебе. 

Боже, мы знаем, что Америка отдалилась от Тебя. Да, но также люди начинают просыпаться и каяться 

в этом грехе. Люди начинают понимать, что благодаря Твоей милости, мы должны снова приблизиться 

к Тебе. Мы не можем просто продолжать скатываться в пропасть левизны, нигилизма и социализма, 

коммунизма, политического сатанизма, ибо следствием этого является тотальный террор, тотальный 
ужас и трагедия для всего мира. Боже, мы просим Тебя укрепить нас в этот день. Укрепи всех тех, кто 

может услышать это слово, укрепи всех тех, кто вопиет в пустыне, пытаясь объединить и собрать людей 

вместе, чтобы мы могли быть сопротивлением Святого Духа, которое остановит посягательство 
сатанинской власти и сатанинского царства. Дорогой Бог, мы живём в такое эпическое и мифическое 

время, время, которое было предсказано две тысячи лет назад Иоанном на острове Патмос, и мы живём 

во времена, которые наполнены неопределенностью. Но мы знаем, что Ты – Бог вселенной. Ты – Бог 

творения. Ты – Бог, который обещал и дал нам три благословения «плодиться и размножаться, 
наполнять землю, и обладать ею». Ты Тот, Кто благословил нас стать царями и священниками. Ты Тот, 

Кто дал нам власть над миром, не для того, чтобы мы могли править как тираны, но чтобы мы 

могли Poimainó  (пасти), как это делает Добрый Пастырь. Укрепи нас сегодня, Отец. Укрепи нашу 

решимость сегодня, дай нам Своего Святого Духа, наполни нас Своей силой и авторитетом. Как Ты 
сказал, Ты «дал нам духа не боязни, но силы, любви и целомудрия». Позволь нам быть твердыми в это 

время невзгод, и когда мы почувствуем муки страха, позволь нам отбросить их прочь и отправить их в 

преисподнюю, потому что внутри нас есть вечная надежда, которую Ты даёшь нам через силу Своей 

крови, через силу отношений, которые у нас есть с Тобой. И даже если всё обернётся не так, как мы 
предполагаем, Ты уже спланировал, какой должна быть победа Царства. Дай нам этот оживляющий дух, 

Отец Бог! Позволь нам смотреть друг на друга как на драгоценность, позволь нам простить друг друга. 

Позволь нам укрепить друг друга и помоги нам сопереживать друг другу и нашим семьям, и позволь 
нам поддержать Тебя в этих принципах Царства, чтобы защитить мир, сохранить Америку, и принести 

Тебе славу. 

Мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь со всеми царственными родами, собравшимися здесь сегодня. Во 

имя Твоё драгоценное мы молимся. Аминь! Аминь! Аджу! 2021.05.30 
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